

A GALOPAR



Anaya 3

El largo duelo de dos patios



Arizkorreta 2

"Clody Norton: Es uno de los sementales más atractivos que he visto en la industria en los últimos 25 años"

ELZAAM

REDOUTE'S CHOICE y MAMBO IN FREEPORT (KINGMAMBO)

Más de 300 triunfos y más de 7 millones € en ganancias como padre

19 hijos con rating Timeform + 100
31 hijos con rating Timeform 90-100

Hijos ganadores en: Irlanda, Reino Unido, Francia, Hong Kong, Alemania, España...

Padre de:

CHAMPERS ELYSEES (1º Grupo I, 1º Grupo III, 1º Listed)

WAITINGFORTHE DAY (1º Grupo III)

CLEM FANDANGO (1º Listed, 2º Grupo III, 3º Grupo II)

GREAT PROSPECTOR (3º Grupo II, 3º Listed, Urquijo, Antonio Blasco, San Isidro [3], Chamartín)

LIMITI DI GRECCIO (1º Listed)

PLAYA DEL PUENTE (1º Listed, 2º Hong Kong Derby)

WREN'S BREATH (1º Listed)

INDICATIVE VOTE (2º Grupo III)

TUWAIQ

(3º Grupo III, 2º y 3º Listed)

LITIGATOR

(3º Grupo III, 3º Listed)



FEE: 3.000 €

Condiciones especiales para los miembros del Jockey Club Español y criadores

CONTACTO: Álvaro Mateos (664 588 100)

ARANJUEZ (MADRID)

Jornada 3x2

La última jornada, con terreno pesado 4,4, se presentaba muy complicada de pronosticar, pero los resultados fueron de lo más normales. Ganaron los favoritos en taquillas **Ciro el Grande** (2,8/1), **Roncal** (2,5/1) y **Xilófono** (4,7/1), y **Tamanni** (6/1) y **Dukes of Haather** (4,7/1) como segundos favoritos. Las cinco carreras se las repartieron entre **Oscar Anaya** (tres) y **Guillermo Arizkorreta** (dos). La mejor impresión de la jornada la causó el debutante **Ciro el Grande** (66% en una encuesta en *Twitter*, por delante de **Roncal** (27 %), que venció por cinco cuerpos en el premio Jockey Club. El potro de Reza Pazooki es el tercer hijo del cotizado Havana Grey que pasa por el patio del preparador argentino tras Love Fifteen y Sohrab, todos ganadores.



Dukes of Haather y Leyhaimur.

Equijar

El Bosnia, su mejor triunfo a los ocho años

A sus ocho años, el corredor de la yeguada **Rocío** nunca había corrido tan rápido una carrera de 1.200 metros (1'10"20), nunca había remontado tanto en un recorrido (una decena de cuerpos) y nunca había ganado un premio tan suculento (27.500 euros)



Emirates Racing

como el que recibió por vencer en el Azizi Riviera de Meydan. Fue acompañado de un magistral **Janáček**: “La carrera ha sido muy rápida, el caballo no tiene tanta velocidad de salida, iba lejos, pero monté para él,

para su mentalidad, iba pasando caballos, viendo que podía hacerlo y terminó muy bien. No esperábamos tanto de él en Dubái. Me dejó muy feliz, este triunfo, demuestra que en España también se crían buenos caballos”.

Darkava, de Odriozola, apunta el Beamonte

Álvaro Odriozola tiene una yegua con pretensiones clásicas en la hija de **Zarak**, inscrita en Valderas y Oaks y doble colocada en sus dos salidas a dos años. La pensionista de **Ramón Avial** venció en su reaparición en Burdeos, con **Gary Sánchez** y pista blanda, en una carrera de 1.900 metros y 10.500 euros, marcando un valor 37. “Es una yegua de gran clase y tenemos mucha ilusión con ella. Su objetivo principal de primavera es el Oaks con la ayuda de la distancia. Seguramente corra otra carrera en Francia, una Clase 2 y luego ya veremos si disputa el Comunidad”.



Equidia

Fotos de portada: Equijar

Fayos; “Estaría bonito regalarle a los aficionados alguna monta buena de las mías”

El jockey español hará una pausa esta semana en su campaña en Catar -donde suma trece triunfos- y el domingo le veremos montar en Madrid. “Seguramente, muchos se alegren de verme. Estaría bonito regalarle a los aficionados alguna monta buena de las mías, si Dios quiere. Física y mentalmente estoy de lujo, pero echo de menos a mis pequeños. La vida en Catar me trata bien, hay días buenos y días malos. Pero siempre que pueda levantarme y caminar nada es imposible. Los días malos son buenos para recordar tu objetivo y ponerle más empeño en seguir aquí”.



Equijar

Madrid-King of Jungle, primer asalto

La primera carrera de 1.200 metros en el año en HZ para caballos de edad cita a los sprinters de más valor de los dos últimos cursos. **Madrid** y **King of Jungle** se enfrentarán por tercera vez; el de **Arizkorreta** superó en la pasada primavera al de **Anaya** en el Urquijo y el importado batió al nacional en otoño en el Ruban. El preparador argentino refuerza sus opciones en esta primera preparatoria con los cuatro años **Cross the Tracks** (Rajasinghe) y **Transitioning** (Land Force), ganadores en Inglaterra.

La llegada del Urquijo 2024.



Equijar

TOMAMOS NOTA

 **Guillermo Arizkorreta** y la yeguada **Rocío**, con la inestimable ayuda de **Janáček**, están completando su mejor campaña en Dubái con dos victorias y cinco colocaciones, que suman 147.000 euros en premios. Un excelente balance para el equipo checo-español. **El Bosnia** y **Thundering** podrían correr de nuevo el próximo viernes.

 **Bated Dream** fue penalizada con una subida de tres kilos de valor por su triunfo en el Opcional, de 32 a 35, a cinco kilos de la lideresa, **Octans**, que tiene en su agenda tanto la Poule española como la alemana.

 **Passingshot**, que preparado por **Ángel Ímaz** salió de maiden en Madrid en su última carrera, venció en Marsella en 1.500 metros y por 7.500 euros preparado por **Cottier** y fue reclamado por 23.000 euros por **Rolland Capozzi**. Valor 36.

CIRO EL GRANDE

DENISA SIKOROVÁ
jockey



“Puede hacer grandes cosas”

“Es complicado de montar, pero es muy listo y se ha comportado como un profesional. Sabe concentrarse y sólo quiere galopar. Tiene una gran acción y avanza mucho en cada tranco. Va a progresar de carrera en carrera y puede hacer grandes cosas”.



Equijar

CIRO EL GRANDE

ÓSCAR ANAYA
preparador



“Sólo puede mejorar”

“Tenía sus trabajos para hacerlo bien, aunque un poco con la duda de cómo se adaptaría a la pista pesada. En la curva iba un poco perdido, con la mano cambiada, pero tiene clase y lo superó en la recta. Sólo puede mejorar. Físicamente ha tenido muy buena evolución. Cuando lo compramos de foal era muy pequeño, pero del año al año y medio evolucionó mucho. El cambio ha sido brutal, la verdad es que Milagro ha hecho un trabajo buenísimo con él de recría. Dukes of Haather ya había ganado en barro y seguro que va a dar un saltito en su progresión. En Inglaterra estaba corriendo con anteojeras ya que en sus últimas carreras estaba un poco cansado, pero no las necesita. Vamos a correrle la preparatoria de la Poule”.

OTTO

GABRIEL ARGUINZONES
jockey



“Correrá mejor con terreno bueno”

“Le conozco desde que llegó al hipódromo y me hacía mucha ilusión montarlo. Brincaba por el barro, pero ha hecho un carrerón. Tiene calidad y correrá mejor con terreno bueno”.

DUKES OF HAATHER

RICARDO SOUSA
jockey



“Me ilusiona”

“Tropezó en la curva, pero es un caballo muy fácil de montar, con mucha clase y todo lo ha hecho bien. Ha tenido un cambio de ritmo brutal y no era fácil pasar a la puntera tal como estaba la pista. Me ha encantado y me ilusiona”.



Equijar

TRITÓN

BRENYS ESTUPIÑÁN
jockey



“Vino con fuerza y casi gana”

“Salió la carrera como esperaba, queríamos que se relajara en los primeros mil metros y ha empezado a progresar en los 1.200. Vino con fuerza en la recta y le faltó poco para ganar”.

RONCAL

VÁCLAV JANÁČEK
jockey



“No estaba muy trabajado”

“Es de una familia muy barrera, como demostraron su madre, Ziga, y su hermana Asturias. No estaba muy trabajado, pero tenía confianza en él. Le he tenido que sujetar, no quería irme con El Salor, quería enseñarle que no hay que correr desde el principio. Es valiente, le he esperado y en la recta se creció solo. El barro le ha ayudado. Será un caballo de dos curvas y va a crecer con más experiencia”.



Equijar

CONCEPCIÓN LINE

VÁCLAV JANACEK
jockey



“Su propietario va a disfrutar mucho”

“Hemos puesto un paso tranquilo, ha hecho una buena recta y sólo nos ha pasado un caballo que está un poco más en forma. Su propietario, que es un fanático de las carreras, que siempre nos apoya, va a disfrutar mucho con ella”.

XILÓFONO

NICOLÁS VALLE
jockey



“Le ha gustado el terreno”

“Salieron tres o cuatro caballos apurados por ir delante y preferir esperar. Le ha gustado el terreno, venía fácil y en la recta se estiró bien. Tritón le venía a pasar, pero aguantó bien”.



Equijar

TAMMANI

NICOLÁS VALLE
jockey



“La pista embarrada le fascina”

“Le monto por las mañanas desde que llegó de Inglaterra, es muy noble y le tengo mucho cariño. La pista embarrada le fascina y lo hizo muy fácil”.



Equijar

ARCHIE'S DREAM

GABRIEL ARGUINZONES
jockey



“Muy buena impresión para el futuro”

“Había trabajado muy bien y sabíamos que el barro no le iba a molestar, pues es grande y tiene una acción muy buena. La idea de esta carrera era conocerlo y saber cómo se desenvolvía. Si teníamos la oportunidad, queríamos salir delante. Siguió siempre a su mismo ritmo, pero Roncal tuvo un cambio ritmo brutal. Dio muy buen impresión para un futuro”.

DÍAS FELICES

VICKY ALONSO
jockey



“Lo dio todo”

“Es una yegua que llevo siguiendo hace mucho tiempo, Christian (Delcher) me dijo que la iba a reenganchar y estaba convencida de que podía hacer un buen papel. Era una jornada en la que era muy importante la adaptación a la pista blanda y ella la tiene. Estaba fenomenal. Se corrió muy deprisa, enfrente no la agobié para que en la recta pusiera su remate. Tammani nos bate bien al final, pero ella lo dio todo y hace un meritorio segundo puesto”.

En mi opinión y con perdón

por Hoquis



La segunda jornada de primavera tuvo tiempo desapacible (pero mucho mejor que en la inauguración), muy poco público (pero no tan poco como en la anterior) y más participantes y más calidad que en el estreno. No era difícil pero vamos a mejorar... y con gran margen de progreso.

Viendo lo muchísimo que llovió durante la semana en Madrid, todo hacía pensar en un terreno embarradísimo y casi impracticable pero nada más lejos de la realidad. La pista de La Zarzuela es una joya y quien se encargue de su mantenimiento, un artista.

No puedo decir lo mismo del encargado de mantenimiento de televisiones y pantallas del recinto. Seguir una carrera en directo en el Jumbotron es una pesadilla; ver después la repetición en TV distinguiendo a los participantes, una utopía.

El Fernán Núñez era uno de los platos fuertes de la segunda jornada de primavera. Y al oír esto, más de un antiguo aficionado se removió en su tumba.

Los participantes de la jornada sumaban 37 matrículas en grandes premios esta primavera. No sé cuántos acabarán disputándolos pero **Ciro el Grande**, **Roncal** y **Leyhaimur** dejaron la impresión de poder ser alguno de ellos.

Anaya 3- Arizkorreta 2. El Clásico del turf empieza fuerte.

Los seis participantes de la primera carrera están inscritos en las Poules y, de ellos, tres sumaban cuatro victorias en 22 actuaciones en Inglaterra y los otros tres sumaban un triunfo en sólo cinco actuaciones en España. Adivina qué tres hicieron el trío.

Que los participantes en el Akelarre son potros con expectativas lo demuestra el hecho de que cinco de ellos sumaron sólo siete toques de fusta mientras que el otro se llevó cinco. Adivina cuál de ellos logró la victoria.

Dukes of Haather se impuso porque era el más experimentado (nueve carreras), porque **Sousa** lo dio todo para ganar y también porque galopa y tiene un muy buen físico. Y ya si le pones a **Anaya** de entrenador...

Aunque **Dukes of Haather** se llevó la victoria, lo que más me gustó de la carrera fueron los 200 metros que hizo **Leyhaimur** entre los 1.000 y los 1.200. El cansancio por la reaparición en terreno pesado y, sobre todo, el bandazo final por los carteles no le permitieron vencer pero sí convencer.

No me pareció un gran lote el del Quinta de la Enjarada (ahora Jockey Club). Pero sí me pareció un proyecto de gran potro **Ciro el Grande**.

Siendo una carrera de debutantes, llamaba poderosamente la atención la cotización de **Ciro el Grande** (2,8) en comparación con el resto (el siguiente estaba a 7,2). Cuando algo es bueno, el boca a boca no suele fallar.

La cubrición de **Havana Grey** pasó de 6.000 libras cuando cubrió a la madre de **Ciro el Grande** a 55.000 en 2024. Comprarle de foal en 2023 fue un acto visionario que merecía el éxito.

Siendo hijo de **Ziga**, lo normal es que **Roncal** sea un buen potro, vaya bien en barro y tenga metros. Y va para pleno.

Sacar conclusiones a largo plazo de una carrera de 3 años no ganadores en marzo y con barro es un tanto osado pero si **Roncal** le metió 10 cuerpos a **El Salor** y más de 18 al cuarto en su segunda actuación, se puede deducir como mínimo que el de **Rocío** apunta alto. Veremos si llega.

Archie's Dream había disputado sólo dos carreras en Inglaterra con un tercero en el debut y tiene dos hermanas ganadoras de Grupo 3 y Listed. No está matriculado en grandes premios pero, viendo su debut en España y su origen, no hubiera extrañado que lo estuviera.

Xilófono había saldado sus siete visitas a Francia, alguna con barro, con tres victorias y tres colocaciones. Si los valores de hándicap franceses suelen ser más bajos que los españoles y a él se le mantuvo el 35 que traía, en 2.200 metros y en pesado... ¡Bingo!

No había corrido bien **Tammani** en Dos Hermanas pero sus tres últimas actuaciones con terreno blando/pesado las había saldado con tres victorias... y ahora ya son cuatro. Lo que la salud te quita, el barro te lo devuelve.

La versión barrera de **Tammani** pudo con tres 4 años que también van bien en blando y cuya progresión puede continuar. En el caso de **Días Felices**, igual no tarda ni una semana.



OPINIÓN



Buscando nuevos protagonistas

Gerardo Torres

Decíamos ayer que, después de una primera jornada algo impropia, falta del *punch* que esperamos siempre de un estreno, la primavera madrileña irá a más a partir de una segunda reunión que ya desde las matrículas prometía emociones más fuertes. “*Vamos a tener sorpresas muy agradables en las próximas semanas y descubrimientos alentadores*”, era la facilon premonición con la que concluía el artículo anterior. Y creo que, en efecto, el segundo domingo de carreras en **La Zarzuela**, que afortunadamente no fue ni tan frío ni tan desagradable como el primero, nos ofreció detalles de calidad muy interesantes en unos cuantos caballitos nuevos cuyo nivel, desde luego, no es posible aventurar todavía, pero que uno ya tiene ganas de volver a ver en acción para ir confirmando sensaciones y calibrando su posible valor. El fin de semana comenzó, todo sea dicho, con la preciosa victoria del nacional **El Bosnia** (Caradak) en un hándicap sobre 1.200 metros y con 27.000 euros al ganador disputado en el hipódromo cinco estrellas de **Meydan**, Dubai, donde **Václav Janáček**, **Guillermo Arizkorreta** y la **yeguada Rocío** están completando un *Carnival* de lo más rentable (147.000 € llevan en premios y colocaciones) y en el que, además, están representando a la competición española con enorme dignidad y mucha visibilidad. El muy veterano hijo de la gran **Ebalviyra** (Anabaa), ya con ocho años, nos levantó a todos del sofá con la aceleración de sus mejores días aplicada a un larguísimo remate que terminó dándole el segundo triunfo en el *meeting* a todo el equipo y la oportunidad al jockey checo, más español ya que la tortilla de patatas, de reivindicar nuestras carreras y nuestra modestísima cría en la entrevista televisiva que mereció en el recinto de ganadores. El próximo viernes terminará esta provechosa aventura dubaití, protagonizada *in situ* y de forma excelente por **Iván Borrego** y **Melissa Ehm**, que son los profesionales que han convivido día a día y durante dos meses y medio con los seis caballos desplazados a los Emiratos Árabes Unidos, y es posible que El Bosnia tenga una última oportunidad de desenvolverse sobre las pistas de Meydan. Lo seguiremos si finalmente es de la partida otra vez, como al resto de la representación nacional, y ya después habrá que hacer el balance final de la temporada del equipo y, particularmente, del magnífico papel desempeñado en aquellos lares por los dos ejemplares nacidos y criados en España que han formado parte de la expedición, **Octans** (The Grey Gatsby) y el propio **El Bosnia**. La potrilla, inscrita en nuestro **Val-**

deras y en las posteriores **1.000 Guineas de Alemania** (Gr2), tiene aún toda su historia por escribir. La del imponente hijo de **Caradak** (Desert Style) merece ser ya contada.

EL PREMIO AKELARRE, A TENER EN CUENTA

Cuando **Dukes of Haather** salió de maiden en julio del año pasado, en el muy peculiar hipódromo de Chester, el perfil de X de **Shadwell**, propietaria de su padre, **Mohaather** (Showcasing), lo calificó de “ultra consistente”. El potro, adquirido de yearling por 47.000 guineas, había debutado prontísimo, en las primeras carreras para dos años del mes de marzo, y esta victoria le llegaba en su quinta salida a la pista y con una monta muy enérgica de **Jason Watson**, que se empleó con firmeza para sacarle a su montura su buen final. Cuatro actuaciones más tarde, nueve en el cuerpo, **Dukes of Haather** salió a vender en **Tattersalls** con un 74 de *official rating* que para mí no tiene correlación con un eventual valor aquí, ya que normalmente será, en el caso de un potro sano, más o incluso bastante más que lo que mar-

seis carreras de Grupo 1 y segundo en otras cuatro) de haber tenido que competir con las limitaciones que hoy ya se imponen al uso de la fusta.

Dukes of Haather batió en la meta a una **Leyhaimur** (Pinatubo) que se hizo la carrera en punta y dio un precioso tirón en la recta que pareció hacerle ganadora por bastantes metros. La potra que entrena Arizkorreta también tuvo una exigente campaña a dos años, con siete salidas a la pista en las que sumó dos victorias, la última de ellas la número mil de la fantástica **Hollie Doyle** y con un premio de diez mil libras. Con un rating de 71 y el programa bastante cerrado, pudo adquirirse en el mismo remate que **Dukes of Haather**, 17.000 guineas, un precio más que interesante por una potra que ya había demostrado cierta calidad y un cambio de ritmo estimable y que porta un origen por el que mereció un remate de 100.000 guineas como yearling y que me temo que su propietario, mi admiradísimo **Javier Cabezas**, no desaprovechará en el futuro. Sin ser un desastre, se esperaba más de la primera potrada de **Pinatubo** (Shamardal) a los dos años, sobre todo porque él fue a esa edad lo mejor que vimos

“Roncal es uno de los primeros potros nacidos y criados en las instalaciones propias de Rocío en Argüero, Asturias, después de abandonar Torreduero. Ziga falleció en el parto de Roncal (...), tras lo cual, y vista la necesidad y la urgencia, José Hormaeche se decidió a poner en práctica por primera vez una técnica veterinaria que estaba empezando a desarrollarse en Newmarket, con buenos resultados, para generar “embarazos psicológicos” en yeguas vacías”

que la tabla teórica de equivalencias. **Óscar Anaya** y el propietario **Oliver Alonso** remataron al hijo de **Dutch S** (Dutch Art) en 17.000 guineas, que son mil menos que las que pagaron en su día por el campeónísimo **Great Prospector** (Elzaam) y ocho mil menos que lo que les costó **King of Jungle** (Bungle Inthejungle), caballo del año en España en 2023. Buen ojo tienen, apunten. Ante su debut en nuestra competición, Anaya dijo que **Dukes of Haather** llegaba falto de trabajos, pero **Ricardo Sousa** no tuvo miramientos con él y se lo pidió todo, y con la máxima energía, en los últimos 250 metros, obteniendo la misma respuesta que **Jason Watson** en Chester. El potro aceleró y ganó, y creo que lo hizo mostrando facultades interesantes y que quizá sea precipitado valorarle por el fuerte desempeño de su jockey, ya que es posible que este sea de esos caballos que requieran siempre una solicitud brava y contundente de sus jinetes para emplearse lo necesario. Ya explicaba muy bien en su día el gran **Mick Kinane** que hay caballos que necesitan mucho estímulo para ofrecer toda su calidad, y como ejemplo decía que el formidable **Giant's Causeway** (Storm Cat), el caballo de hierro, probablemente no habría sido el corredor trascendente que fue (ganador de

en Europa desde, probablemente, **Johannesburg** (Hennessy), pero las expectativas con él se mantienen con vistas a este 2025, en el que se confía que su calidad explote y le confirme como un semental de altura, todo lo cual, por cierto, puede aplicarse igualmente a **Mohaather**. Por su parte, la madre de **Leyhaimur**, **Dabyah** (Sepoy), corrió tan sólo seis veces para **John Gosden**. Ganó sus dos primeras carreras a dos años y luego fue tercera en el **Marcel Boussac** (Gr1) de Longchamp. A tres años reapareció ganando el **Fred Darling** (Gr3, 1.400 metros) y después fue cuarta en el **Coronation St.** (Gr1, 1.600 metros) que ganó la gran **Winter** (Galileo). Hablamos, pues, de una verdadera corredora de calidad cuyo primer producto, **Impressive Act** (Dubawi), fue un decente dos años para **Godolphin**, pese a no conseguir ganar. A tres tuvo una lesión que le impidió correr y por la que fue vendido y exportado a Abu Dabi, donde ha reaparecido este invierno, ya con cuatro años, y después de un par de carreras de toma de contacto, curiosamente salió de maiden en un sprint de 1.200 metros y con 10.000 € al ganador justo el mismo domingo pasado, en el que su hermana se presentaba en nuestras pistas. **Dabyah**, que tiene un dos años por **Too Darn Hot** (Dubawi),

OPINIÓN

es ese tipo de yegua que puede dar en cualquier momento un ejemplar de Grupo que adorne aún más el ya bonito pedigrí de esta Leyhaimur, que además cuenta con una duplicación de la sangre de **Machiavellian** (Mr Prospector), que tanto aprecio.

Metro Dubai (Elarqam) fue tercero de los anteriores y también es caballo a seguir. Seis veces corredor en Inglaterra, ganador en su última salida, en septiembre, en Chelmsford y sobre 1.400 metros, fue en subasta el más caro de los tres (26.000 guineas), seguramente por ser francés y tener derecho a las ricas primas francesas, si bien hay que decir que también era el valor más alto de los tres (OR 77). Detrás de estos potros nuevos llegaron a la meta **Yogui** (Al Wukair), segundo en el debut en Madrid; **Theyknowweknow** (Advertise), ganadora con buen estilo también en La Zarzuela; y **Ebony Noir** (Cloth of Stars), tercero recientemente en Dos Hermanas, de modo que teniendo a pensar que el lote era bastante de-

mos, sin embargo, con la confirmación de los muy buenos trabajos de **Ciro el Grande** (por Havana Grey y madre medio hermana de **Bruneta**) que dominó la carrera de principio a fin, y sin aparente esfuerzo, hasta despegarse en la recta de sus rivales con una suficiencia tal que, valgan lo que valgan los adversarios, obliga a seguirle de aquí en adelante y con mucho interés. Si está muy bien contar con hijos de Pinatubo o Mohaather, igual o mejor es tener en nuestra competición hijos de **Havana Grey** (Havana Gold), un semental que empezó su carrera con unas expectativas normalitas y que pasó de cubrir a 6.000 libras, el año de la presentación en las pistas de su primera potrada, a multiplicar por tres al año siguiente (18.000 libras), a multiplicar otra vez por tres una campaña después (55.000 libras) y a ejercer con canon privado ya esta primavera. El dato creo que es elocuente. Con **Ciro el Grande**, de Havana Grey hemos visto correr en España cuatro productos, tres de los cuales

Fifteen, segunda y tercera varias veces en sus siete salidas inglesas, y más tarde fichó a un foal que su vendedor no había querido soltar por las 10.000 guineas que le ofrecieron en el ring. **Love Fifteen** fue cuarta en su debut en Dos Hermanas, séptima en Madrid y después ganó consecutivamente en San Sebastián y en La Zarzuela. Nunca más pudo correr. El foal, por su parte, fue enviado a Milagro y allí se crió. El domingo pasado se presentó en la pista como **Ciro el Grande** y como favorito unánime del Jockey Club, y cumplió con su papel, apuntando calidad suficiente como para resarcir a Pazooki y a Anaya del disgusto que supuso la lesión de Sohrab. Veremos.

Y RONCAL

Finalmente, la tercera carrera de potros del día, la que recuerda al sin embargo inolvidable **José Carlos Fernández**, nos descubrió a un **Roncal** (Noozhoh Canarias) que ya en su debut otoñal, tercero, dejó buena sensación. Después de dos importados, le tocaba a un nacional. Después de buenos orígenes internacionales, turno para **Noozhoh Canarias** (Caradak), que no falla. Qué semental...

El triunfo de Roncal fue muy convincente. Verdeó en la recta y si bien Janáček tuvo que tocarle para enderezarle cuando se vencía al interior, se impuso con facilidad, su arranque fue muy bonito y demostró poder. Arizkorreta va a encaminar a este guapo castaño al **Nacional**, ya que debe de tener garantizada la aptitud a la distancia por su madre, la estupenda fondista **Ziga** (Authorized), y habrá que verle ahí y su evolución posterior. Buena pinta tiene, y además, es otro caballo especial. Por un lado, Roncal es uno de los primeros potros nacidos y criados en las instalaciones propias de la yeguada Rocío en Argüero, Asturias, después de abandonar **Torreduero**. Por otro, Ziga falleció en



Equijar

Dukes of Haather encabezó un premio Akelarre y una jornada prometedores.

cente y que probablemente haya que volver a esta carrera más adelante porque sus participantes, o algunos de ellos, den que hablar en los próximos meses.

CIRO EL GRANDE

Del **Premio Jockey Club** poco se puede aventurar siempre, dada la condición de debutantes de todos sus corredores. Ya se verá la medida del lote y si en él había algún gallo de futuro tapado entre la incertidumbre del primer paso, el alto número de corredores y el barro. Nos quedamos con las ganas de ver a **Vizconde** (Kodiac), hijo de la ilustre **Macarella** (Shamardal) y hermano, entre otros, de las *blacktype* de **Mediterráneo Cigalera** (Elusive City) y **Marietta** (Siyouni), esta última segunda en el **Marcel Boussac** (Gr1) y en el **Calvados** (Gr2). Nos encontra-

han ganado. Y los tres entrenados por Óscar Anaya. El primero fue **Sohrab**, un cañón de potro que debutó ganando de forma espectacular el **Primer Paso**, superando fácilmente a los que luego fueron los reyes de la generación, **Petra** (Cracksman) y **Sommersun** (Sommerabend). Sohrab, nacional y criado en **Dehesa de Milagro**, había sido adquirido por **Reza Pazooki** de potrillo y, puesto a la venta en la subasta *breeze up* organizada por **Stamina** y HZ en 2022, fue defendido en 25.000 euros por el hoy presidente de la **Agrupación de Propietarios**. Desgraciadamente, el caballo no pudo volver a correr tras su exhibición en el Primer Paso. Anaya, que lo tenía considerado de forma excelente, se fue pocos meses después a Inglaterra y adquirió dos hijos de Havana Grey. Por cuatro mil guineas se hizo con la dos años **Love**

el parto de Roncal, justo hace ahora tres años, en marzo de 2022, tras lo cual, y vista la necesidad y la urgencia, **José Hormaeche** se decidió a poner en práctica por primera vez una técnica veterinaria que estaba empezando a desarrollarse en Newmarket, con buenos resultados, para generar "embarazos psicológicos" en yeguas vacías. La elegida para el experimento fue la magnífica **Lady Cree** (Medicean), que después del tratamiento correspondiente se encontró de pronto con Roncal al pie y, convencida de haberlo parido, lo amamantó y lo crió como suyo propio.

Veremos en las próximas semanas si algunos de estos nuevos valores adquieren un protagonismo mayor. De momento, descubrirlos es un placer. Y la primavera no ha hecho más que empezar.

BOW CREEK

By SHAMARDAL

SHAMARDAL - BENEVENTA (MOST WELCOME)

Tercera temporada en España

◇ Hijo de SHAMARDAL

◇ TRIPLE GANADOR de GRUPO:

1º Peter Young Stakes G2
1600 m. en Australia - 2016

1º Celebration Mile G2
1600m. en Gran Bretaña - 2014

1º Boomerang Mile G2
1600m. en Irlanda - 2014

◇ Primeros yearlings
nacionales en 2025



◇ Su primer producto **nacido y criado** en España **SANTA MONICA**, ganadora de la **Copa de Criadores 2024** en Madrid

36 YEGUAS **cubiertas** en sus dos temporada en **ESPAÑA**

×  @YeguadaAgrado

Yeguada Agrado, Aldea del Fresno, Madrid

Contacto: yeguada@agrado.es - adrian@agrado.es Telf.: A. Redondo 616 053 904



PRECIO 2025

2.500€

PV

1ª 12.00h

PREMIO (59)
FERNANDO SAVATER
(Categoría C) (Made in Spain)

1.500
HIERBA

8.000, 3.200, 1.600, 800 €
Ganador, Gemela en orden,
Tripleta y Doble

3 años. Peso: 57 k. Recargos, con un máximo de 3 k: 1 k por cada 6.000 € en premios y colocaciones.
Descargos: 1,5 k a los que no hayan ganado; 3 k a los que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
San José A. Tsereteli Ecart:5 (8%)	1	SKYTREE (FR) Lawman y Feel Alive (American Post) 3 a.- C. c. / 1 en 395	7.000 58	V. Seguy Ecart:2	4 Cc: 1. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(0) Días: 133 /16(1) Ganador (1) en /16	0 A
Peques G. Arizkorreta Ecart:3 (26%)	2	YO MAURO (IRE) Saxon Warrior y Eneza (Holy Roman Emperor) 3 a.- C. c. / 1 en 414	8.000 58	R.N. Valle (31%) - Ecart:0	1 Cc: 1. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 112 /16(1) Ganador (1) en /16	0 A
E. Pérez Guzmán E.J. Arguinzones Ecart:27 (0%)	3	BRONCO (8) Time Test y My Broken Drum (Slickly) 3 a.- C. c. osc. 4 / 5 2 3 en 53, 436 y 429	16.400 57,5	R. Sousa (21%) - Ecart:4	2 Cc: 7. 1º(0). 2º(2). 3º(1). 4º(2) 14 16(4), /16(5), 14(2), 15(3), 14(2), 16(4) No Ganador. A 1 c en: /16	-3 B
E Fdez de Vega J.C. Cerqueira Ecart:5 (10%)	4	DEATH OR GLORY (IRE) Kodiac y Lady Ro (Showcasing) 3 a.- C. c. 6 / 7 0 7 en 31, E1073 y E777	4.657 55,5	N. de Julián (13%) - Ecart:6	3 Cc: 6. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(1) 35 12(6), /12(7), 12(12), 10(7), 12(4), 10(2) No Ganador	-4 C
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (30%)	5	TREBELIANIC (IRE) (8) Elzaam y Gianetta (First Defence) 3 a.- Y. c. 1 en 44	5.000 55,5	J. Gelabert (18%) - Ecart:9	5 Cc: 1. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 16 16(1) Ganadora (0) en 16	-4 B

PRONÓSTICO

(1) SKYTREE - (2) YO MAURO
(3) BRONCO - (5) TREBELIANIC

1	Ganó en su debut en noviembre por casi cinco cuerpos en terreno pesado. El único tres años con el líder Bulnes inscrito en el Carudel. Pinta de tener un gran potencial.	1
2	Venció en su debut a finales de noviembre sin demasiado oficio en lote en el que el posterior ganador Roncal fue tercero. Inscrito en Poule y Derby. Claramente con progreso.	2
3	Se esperaba más en su vuelta a Madrid con terreno blando a favor. Experimentado, con progreso limitado.	3
4	Doble colocado en sus primeras carreras en Inglaterra, no destacó en su presentación en Dos Hermanas. Origen de sprinter, prueba en la distancia.	4
5	Venció en su debut en Dos Hermanas en muy modesta compañía. Este lote es otra cosa y tiene que confirmar en la capital.	5

La preparatoria del Duque de Alburquerque, sin Lisicles

El cinco años de **Joannes Osorio** ha sido primero y segundo en las dos últimas ediciones de la preparatoria del Gran Premio Duque de Alburquerque, pero no lo afrontará por tercera vez pues, peleado con el barro según demuestra su trayectoria, el lunes fue forfait. En la última edición su escolta fue **Furioso**, que vienen de reaparecer con victoria tras una larga inactividad, con probado gusto por pistas pesadas y que el domingo defenderá las opciones de la yeguada **Rocío**.



Nuevo aporte en los resultados: diferencia en el tiempo respecto a la media

Desde esta semana, tanto para la sección de resultados técnicos como para las últimas actuaciones, incorporamos un nuevo dato para valorar las carreras: **la diferencia en segundos del tiempo del caballo ganador** (tomado por *A Galopar*) **respecto al tiempo medio** (registrado en nuestro cronómetro) desde 2021 inclusive para la misma pista y distancia, con terreno bueno o firme -en el caso de las carreras en hierba- y con 57 kilos como peso base de referencia (ajustando +/- 1/5 de segundo por cada kilo de diferencia).

Nueva oportunidad para El Bosnia y Thundering en Dubái

El nacional **El Bosnia**, que viene de ganar en la línea recta de Meydan, afronta este viernes 14 un hándicap de 1.400 metros. **“Es un caballo mayor que recupera bien. Vencer de nuevo tras la subida en el hándicap será complicado pero está en buena forma y muy adaptado a la pista”**, dice su entrenador, **Guillermo Arizkorreta**. Por su parte **Thundering** (Night of Thunder) afronta otra vez los 2.410 metros, donde ha sido primero y cuarto. **“Se mantiene muy bien y se ha adaptado a Dubái. En su anterior el paso no le ayudó. Espero que vuelva demostrar que sigue en buena línea”**. En esta misma carrera podría tomar la salida **Shamran** (Kingman), otro de los caballos de la yeguada **Rocío** en Dubái.

2ª CARRERA José Luis Martínez



“Loba debe ser una yegua de dos curvas y no creo que le disguste el terreno blando”

“Debutó bien en 1.600 metros y vuelve a correr en la misma distancia, aunque con el tiempo debe ser una yegua de dos curvas. Está movida y llega bien, pero por las lluvias que han caído en los últimos días no llega trabajada como hubiera necesitado. Debutó en terreno suave y no creo que le disguste la pista blanda, aunque en una reaparición todo es más duro”.

2ª 12.35h

PREMIO (60)
VILLABLANCA
(Potrancas) (Made in Spain)

1.600
HIERBA

7.000, 2.800, 1.400, 700 €
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocado, Tripleta, Doble y Pick 4

Potrancas de 3 años que no hayan ganado. Peso: 57 k. Descargos: 1,5 k a las que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
Melenas E.J. Arguñones Ecart:27 (0%)	1	BRUMA (8) Noozhoh Canarias y Pnyx (Henrythenavigator) 3 a.- Y. c. 4 en 7	550 57	V. Alonso V. (56) (0%) - Ecart:30	5 Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) Días: 63 14(4) No Ganadora	-5 C
Mediterráneo R. Martín A. Ecart:2 (30%)	2	GUADAIZA (8) Bannaby y Galdana (Rip Van Winkle) 3 a.- Y. c. 1 2 4 6 en 408, 377 y 365	3.700 57	R. Sousa (21%) - Ecart:4	2 Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(1) 119 /15(2), 14(4), 15(6) No Ganadora	-4 B
Chamartín J. Horcajada Ecart:2	3	HOLA VALQUIRIA (FR) (4)(8) Hello Youmzain y Valkyries (Le Havre) 3 a.- Y. c. 1 3 5 en 439 y 413	1.100 57	N. de Julián (13%) - Ecart:6	11 Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 84 /15(3), 16(5) No Ganadora	-7 C
Esgueva T. Callejo S. Ecart:2	4	INTERROGATION (3)(8) First Eleven y Xaluna Bay (Xaar) 3 a.- Y. c. 7 1 3 0 6 en 49, 408 y E1219	1.600 57	B. Fayos Ecart:3	9 Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 14 12(7), /15(3), 14(16), 12(6), 14(9) No Ganadora	-5 C
Plantagenet J.L. Martínez Ecart:4	5	LOBA (GB) Golden Horn y Spiaggia (Makfi) 3 a.- Y. c. 1 2 en 413	3.200 57	V. Seguy Ecart:2	3 Cc: 1. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 112 /16(2) No Ganadora	-4 A
Zurraquín B. Valentí Ecart:18	6	MADAME DE SALZMANN (FR) (8) Whitedcliffsofdovery y Fabuleuse Bere (Pedro the Great) 3 a.- Y. c. 1 5 2 4 en 187, 145 y 122	4.200 57	C. Pérez (55) (0%) - Ecart:56	1 Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(1) 267 /12(5), 11(2), 10(4) No Ganadora	-3 B
Del Valle A. Núñez Ecart:9	7	MISDREAVOUS (GB) (4)(8) Mehmas y Helcia (Olympic Glory) 3 a.- Y. tor. 1 6 6 5 7 en E1072, E990 y E874	1.313 57	A. Serrano (54,5) Ecart:2	6 Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 181 /12(6), 10(6), 10(5), 10(7), 11(3) No Ganadora	? C
Celso Méndez M. Alvarez Ecart:43 (0%)	8	SILA GRECA (FR) (8) Al Wukair y Rock Kristal (Fastnet Rock) 3 a.- Y. c. 2 1 2 8 2 en 2, 436 y 415	11.550 57	D. Sikorova (56) (15%) - Ecart:2	8 Cc: 8. 1º(0). 2º(3). 3º(0). 4º(1) 71 17(2), /16(2), 20(8), 16(2), 20(5), 18(4) No Ganadora. A 1 c en: 17 /16	0 A
Pata Negra Rac. G. Arizkorreta Ecart:3 (26%)	9	AMPARITO (IRE) (5) Phoenix of Spain y Short Affair (Singspiel) 3 a.- Y. c. Debutante	0 55,5	V. Janacek (56) (24%) - Ecart:2	4 01-05-22 Criador: S. Chapman y T. Whelan	Deb B
Alex y Sofía P. Olave Ecart:4	10	DANGARA (GB) Showcasing y Daniyka (Dark Angel) 3 a.- Y. c. Debutante	0 55,5	G. Roth le V. Debut en España	13 25-03-22 Criador: Aga Khan's Studs	Deb B
Agrado Ch. Delcher Ecart:5 (9%)	11	KAMARA (IRE) Free Eagle y Capsaicin (Invincible Spirit) 3 a.- Y. c. Debutante	0 55,5	A. Gutiérrez Val Ecart:6	10 03-04-22 Criador: Irish National Stud	Deb B
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (30%)	12	LENITY (IRE) Camelot y Margie's Choice (Redoute's Choice) 3 a.- Y. c. Debutante	0 55,5	J. Gelabert (18%) - Ecart:9	7 18-05-22 Criador: Australian Thoroughbred B	Deb B
Arima J.L. Maroto Ecart:4	13	PARTY ZONE (8) Caradak y Party Lover (Tobougg) 3 a.- Y. c. Debutante	0 55,5	V.M. Valenzuela Ecart:20	12 20-02-22 Criador: T. Galparsoro y A. Pereda	Deb C

PRONÓSTICO

(8) SILA GRECA - (5) LOBA
(10) DANGARA - (6) MADAME DE SALZMANN



Christian Delcher

“Kamara tiene calidad, pero está un poco corta de trabajos”

“Está un poco corta de trabajos, pero tiene calidad, aunque menos físico que su hermana Kendaya, y espero que con el tiempo se acerque a su valor”.



Guillermo Arizkorreta

“Amparito es más atrasada que Rodaballo”

“Llegó a la cuadra con muy poco físico. Ha desarrollado este invierno pero es más atrasada que Rodaballo (tres cuartas partes hermano) y, aunque se mueve bien, le falta y todavía necesita coger experiencia”.

VISITA A SOTO MOZANAQUE



El sábado 15 de marzo, visitaremos, con el preparador Ioannes Osorio, el centro de entrenamiento Soto Mozanaque y todas sus instalaciones. Veremos las cuadras, las pistas, la yeguada y el palacio del Siglo XVIII.

¡Apúntate y pasarás una mañana inolvidable!



Mas información: info@hipotour.com



1	Luce bonitos papeles, pero su debut en enero en Dos Hermanas fue de lo más discreto.	NO LA ESPERAMOS.	1
2	Colocada en otoño en pistas con barro, tiene cierto progreso, aunque su origen es modesto.	TIENE DINERO.	2
3	Bien batida en Dos Hermanas, no ha marcado valores para contar con ella y pueden sobrarle metros.	NO LA VEMOS.	3
4	Experimentada corredora en Francia y España con actuaciones discretas. Floja reaparición. Jockey motivado.	BAZA SECUNDARIA.	4
5	Dejó una grata impresión en su debut y luce origen para mejorar con el tiempo, la distancia y el fango. Inscrita en Poule, Oaks y Derby. Estrena patio.	ATENCIÓN.	5
6	Se codeó con varios de los mejores elementos de la generación, pero no compite desde junio. Inscrita en varias ocasiones desde entonces.	VIGILANTES.	6
7	Maiden en sus cinco carreras en Inglaterra. Su única colocación fue en el debut. No corre desde septiembre.	HAY QUE VERLA.	7
8	Retirada por cuestiones administrativas en su último partant. Muy experimentada, doble segunda en invierno batida por machos revalorizados. Acreditada en Francia en terreno pesado.	HAY QUE CONSIDERARLA.	8
9	Hermana del campeón Rodaballo con padre ganador de las 2.000 guineas. Matriculada en el Valderas. 11.000 guineas. Madre ganadora a 2 y 4 años y colocada de Grupo 3 en Italia.	LA SEGUIMOS.	9
10	Ha estado inscrita varias veces en Francia este año. Apuntada en el Valderas. 22.000 euros. Primer producto de una triple ganadora en Francia con valor 38 emparentada con las campeonas Daylami y Dalakhani. Primer viaje de su preparador a Madrid.	UN OJO.	10
11	Propia hermana de la muy rentable Kendaya, ganadora en 1.200 en España y Francia y tercera del GP Urquijo. Apuntada en el Valderas.	ESPERADO DEBUT.	11
12	Inscrita en Poule y Oaks. Madre ganadora a tres años con papeles de categoría. Viene por 4.500 guineas.	OBSERVAR.	12
13	Madre vencedora en Chantilly en 2.100 metros. Hermana del ganador a dos años Nsork y del modesto Winton.	ESPERAR A VER.	13

Jockeys y preparadores con mejores resultados en hándicap en 2025

Jockey	CC	1º	2º	3º	% Vict	Preparador	CC	1º	2º	3º	% Vict
1. V. Janacek	23	5	6	5	22	1. O. Anaya	25	4	6	2	16
2. R.N. Valle	17	5	2	4	29	2. G. Arizcorreta	15	4	0	5	27
3. J. Gelabert	24	4	1	4	17	3. F. Rodríguez	8	3	1	2	38
4. N. de Julián	16	2	4	2	13	4. J. Expósito	8	3	1	0	38
5. G. Arguinzones	14	2	2	1	14	5. J.C. Cerqueira	23	2	4	5	9

Cómo leer el programa de participantes de A Galopar

Información de cada caballo:

- | | |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> - Propietario y entrenador (carreras desde su última victoria y su porcentaje de triunfos). - Nombre, nacionalidad (si no es español), padres y abuelo materno, edad, sexo, capa, últimas actuaciones y su número de referencia. - Kilos a llevar. - Valor oficial (si lo tiene) y diferencia respecto a su anterior carrera, cajón de salida, jockey (con posible re- | <ul style="list-style-type: none"> cargo/descargo de peso y sus carreras disputadas desde su última victoria y su porcentaje de triunfos). - Historial (carreras, primeros, segundos...), días sin correr, seis últimas actuaciones (distancia y puesto) y distancias de sus triunfos (en caso de caballos no ganadores, distancias en las que he terminado cerca del ganador). - Nuestra opinión sobre sus opciones y una valoración propia. |
|---|--|

Sementales con ganadores de Grupo/Listed en Europa desde 2021 inclusive con productos participantes esta semana en España

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
Al Wukair	5	2.280	3,4	Galileo	92	2.446	3,7	Noozhoh Canarias	1	1.900	3,0
Anodin	9	2.122	5,6	Golden Horn	21	2.424	3,7	Phoenix of Spain	4	1.575	2,8
Bungle Inthejungle	10	1.130	2,5	Hello Youmzain	2	1.400	2,0	Profitable	13	1.131	3,3
Camelot	44	2.290	3,5	Inns of Court	3	1.333	2,3	Recoletos	1	2.000	3,0
City Light	2	1.400	2,0	Kodiac	42	1.379	2,8	Roaring Lion	8	2.250	3,4
Cracksman	12	1.992	2,8	Lawman	7	1.614	3,9	Saxon Warrior	12	1.825	2,8
Dandy Man	15	1.260	2,9	Le Havre	29	2.190	3,7	Showcasing	23	1.230	2,9
Dream Ahead	4	1.450	5,0	Make Believe	12	1.892	3,2	Time Test	7	1.400	2,6
Elzaam	3	1.733	3,3	Mehmas	42	1.260	3,1	U S Navy Flag	2	1.200	2,5
Estidhkaar	1	1.600	3,0	Nathaniel	26	2.488	3,9	Zoustar	9	1.233	2,6
Free Eagle	6	2.067	3,8	Night of Thunder	58	1.619	3,4				

NOTA: El número de victorias, distancia media y edad media se corresponde únicamente con las victorias de los últimos tres años.

VIVE LA EXPERIENCIA A GALOPE



ESPECTÁCULO / OCIO INFANTIL / GASTRONOMÍA

HIPÓDROMO
DE LA ZARZUELA
Madrid

3ª 13.10h

PREMIO (61)
CHAMARTÍN
(Categoría C) (Made in Spain)

LR 1.200
HIERBA

12.000, 4.800, 2.400, 1.200 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela, Tripleta y Doble

3 años en adelante. Pesos: 3 años: 53,5 k; 4+ años: 59, 5 k. Recargos, por premios ganados desde 01/24: 1 k a los ganadores de un premio de 9.000 €, 2 k a los ganadores de un premio de 12.000 €, 3 k a los ganadores de un premio de 15.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
Yda. Rocío G. Arizkorreta Ecart:3 (26%)	1	MADRID Lightning Moon y Navarra (Caradak) 5 a.- Cas. c. / 3 2 7 1 en 387, 363 y E882	57.400 62,5	44 ^M V. Janacek (24%) - Ecart:2	3 Cc: 10. 1º(4). 2º(2). 3º(1). 4º(0) Días: 147 /12(3), 12(2), 10(7), 11(1), 10(1), 12(1) Ganador (3) en 10, 11, 12, 17	-4 A
Z. Sarmiento O. Anaya Ecart:0 (23%)	2	CROSS THE TRACKS (GB) Rajasinghe y Local Fancy (Bahamian Bounty) 4 a.- Cas. c. / 4 7 4 1 en E958, E834 y E712	73.933 61,5	R. Sousa (21%) - Ecart:4	5 Cc: 14. 1º(3). 2º(1). 3º(0). 4º(3) 206 /12(4), 12(7), 12(4), 12(1), 12(2), 14(1) Ganador (0) en 12, 14 /12	? B
Olympus J.C. Cerqueira Ecart:5 (10%)	3	EMPEL (3)(8) Noozhoh Canarias y First Embrace (Dubawi) 5 a.- Cas. c. / 2 1 2 1 3 en 28, 430 y 404	52.400 60,5	40,5 (-0,5) N. de Julián (13%) - Ecart:6	2 Cc: 25. 1º(4). 2º(7). 3º(4). 4º(5) 42 12(2), /14(2), 11(1), 11(3), 12(3), 14(5) Ganador (3) en 11, 12(3)	-6 B
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (30%)	4	MOUNT VERNON (FR) (8) Night of Thunder y My Rosie (Redoute's Choice) 4 a.- Cas. c. / 1 1 9 1 en E1257 y E1040	21.000 60,5	J. Gelabert (18%) - Ecart:9	6 Cc: 6. 1º(3). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 142 /14(1), 13(1), 13(9), /12(7), 12(1), 12(6) Ganador (0) en 13, 14 /12	? B
San José A. Tsereteli Ecart:5 (8%)	5	ABACUR (FR) City Light y Sea Life (Anabaa) 4 a.- Cas. c. / 1 3 3 en E67, 419 y 56	10.550 59,5	V. Seguy Ecart:2	1 Cc: 3. 1º(4). 2º(0). 3º(2). 4º(0) 54 15(1), /12(3), 16(3) Ganador (0) en 15	? B
Mallow Gran C. O. Anaya Ecart:0 (23%)	6	KING OF JUNGLE (IRE) (3) Bungle Inthejungle y Ayf Missile (Cadeaux Genereux) 6 a.- Cas. a. / 3 2 3 4 en 411, 387 y 312	157.805 59,5	44 R.N. Valle (31%) - Ecart:0	8 Cc: 25. 1º(7). 2º(6). 3º(4). 4º(5) 119 /14(3), 12(2), 16(3), 11(4), 12(3), 12(4) Ganador (4) en 11, 12(5), 16	0 A
Bolak M. Augelli Ecart:3 (13%)	7	REVENUE (IRE) (8) Profitable y Exceed my Budget (Exceed and Excel) 4 a.- Cas. a. / 5 8 7 9 en E1176, E1134 y E983	25.041 59,5	C. Pérez (0%) - Ecart:56	4 Cc: 17. 1º(2). 2º(3). 3º(3). 4º(0) 159 /11(5), 11(8), 10(7), 12(9), 10(2), 11(2) Ganador (0) en 11 /11	? C
Tinerfe O. Anaya Ecart:0 (23%)	8	TRANSITIONING (GB) Land Force y Scarborough Fair (Pivotal) 4 a.- Cas. c. / 9 4 1 6 en E1207, E1058 y E778	14.646 59,5	D. Sikorova (15%) - Ecart:2	7 Cc: 6. 1º(2). 2º(0). 3º(0). 4º(2) 152 /14(9), 15(4), 15(1), 16(6), 14(4), 14(1) Ganador (0) en 14, 15	? B

PRONÓSTICO

(6) KING OF JUNGLE - (1) MADRID
(4) MOUNT VERNON - (2) CROSS THE TRACKS

1	Mejor sprinter de 2024, versátil con los terrenos, perfil para seguir progresando, aunque es una reparación y cede peso a rivales que le tienen ganas.	1	HAY QUE CONSIDERARLE.
2	Triple ganador en Inglaterra en 1.200 y 1.400 metros, en fibra y hierba, no corre desde agosto. Costó 4.000 guineas. Preparación en llamas.	2	TIENE DINERO.
3	Es muy cumplidor y domina el metraje, pero sale perjudicado de peso con sus principales rivales. Forma sevillana.	3	APOSTAMOS POR OTROS.
4	Reapareció el año pasado en agosto y ganó en dos de sus tres salidas. Vencedor en Saint Cloud y Clairefontaine en 1.300 y 1.400 metros, la última con terreno 5,1. Reclamado por 22.000 euros. Valor 38.	4	AL FALLO.
5	En enero ganó en Cagnes sur Mer en su tercera carrera, tiene un buen margen de progreso, pero nunca ha corrido en la modalidad y se enfrenta a contrastados especialistas.	5	VIGILANTES.
6	No ganó en 2024, pero figuró en todas sus carreras entre 1.100 y 1.600 metros. Gusto por el barro y recibiendo peso. En principio, cajón con ventaja.	6	PELIGRO.
7	Costó 4.000 guineas. Ganador de sprints en Inglaterra, corrió a la baja en la segunda parte del año.	7	VAMOS A ESPERAR.
8	Doble ganador en Inglaterra, poco gastado y con margen para progresar, aunque nunca ha corrido por debajo de 1.400 metros. 6.000 guineas, su precio.	8	A SEGUIR.

Oscar Anaya - King of Jungle, Cross the Tracks y Transitioning



“King of Jungle lo tiene todo para pelear la carrera”

“King of Jungle está un poco falto, pero le gusta correr fresco, no se pone gordo, siempre está fino. Me equivoqué el año pasado con él llevándole en invierno a Sevilla. No recarga kilos y lo tiene todo para pelear la carrera. Cross the Tracks coge peso muy rápido y está un poco gordo. En Inglaterra no lo ha hecho bien con curva, pero en los trabajos se mueve decentemente. Transitioning tiene un valor inferior a los otros, pero está guapo y lo ha hecho bien en línea recta. Hay que probarlos para ver a dónde vamos”.

Guillermo Arizkorreta



“Madrid cumplió en todas sus carreras de 2024 y sigue en la misma línea”

“Ha pasado un buen invierno. No está apurado porque sus objetivos de primavera son el San Isidro y el Urquijo, y además las condiciones de peso no le favorecen este día, pero peso el año pasado cumplió en todas sus carreras y sigue en la misma línea. No está muy probado con barro pero los Lightning Moon se apeñan en pistas blandas y espero que lo haga bien”.

Román Martín Arranz



“Mount Vernon es especialista en terrenos blandos”

“Es un especialista en pruebas de velocidad y con terrenos blandos. El invierno lo hemos pasado tranquilos y bien. Dato que cuenta para considerar que tenemos rivales que son buenos y con valores de nivel. Tenemos ganas de ver su primera actuación en España después de estos meses y marcar sus próximos objetivos de este año”.

4ª 13.45h

PREMIO (62) FRANCISCO SALAS
(Hándicap con Referencia: 35) (+30)
(Made in Spain)

1.600
HIERBA

6.000, 2.400, 1.200, 600 €
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocado, Tripleta y Doble

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	S	JOCKEY (EFEC)	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
San Diego G. Arizcorreta Ecart:3 (26%)	1	MADERAS (GB) (5)(8) Roaring Lion y Fourth Way (Iffraaj) 5 a.- Cas. c. 8 4 / 1 7 en 52, 20 y 448	50.050 63	33 (-0,5)	3 A. Olivares (61)	Cc: 22. 1º(4). 2º(5). 3º(1). 4º(4) 18(8) , 22(4), /17(1), 18(7), 18(10), 16(7) Ganador (2) en 16, 17, 18, 20	0	B
El Remo G. Arizcorreta Ecart:3 (26%)	2	MAGIC LIGHT (IRE) H1 Dandy Man y Comedic Art (Dansili) 4 a.- Y. c. 1 2 / 9 / en 30, 3 y 375	19.219 63	33	8 V. Janacek (24%) - Ecart:2	Cc: 9. 1º(2). 2º(2). 3º(1). 4º(1) 35 18(1), 17(2), /18(9), /15(1), 12(3), 14(5) Ganadora (1) en 18 /15	-2	A
Caral J.L. Maroto Ecart:4	3	AFRODITA (5) Recoletos y Baronia (Bahhare) 5 a.- Y. c. 7 1 6 0 4 en 52, 410 y 385	30.050 62,5	32,5 (-0,5)	5 B. Fayos Ecart:3	Cc: 19. 1º(2). 2º(4). 3º(4). 4º(2) 14 18(7) , /18(6), 16(11) , 15(4) , 19(4), 18(1) Ganadora (2) en 16, 18	-1	B
A'Casña-Taram. J. Expósito Ecart:1	4	PASAPALABRA Celtic Rock y Piwi Orange (Dyhim Diamond) 5 a.- Cas. a. 1 1 2 / 5 en 35, 32 y 11	37.650 61,5	31,5 (+4,5) ^M	4 R. Sousa (21%) - Ecart:4	Cc: 29. 1º(5). 2º(5). 3º(3). 4º(3) 28 22(1), 22(1), 18(2), /24(5), 21(2) , 20(1) Ganador (1) en 19(2), 20, 22(2)	-4	B
Annua Racing J.C. Rosell Ecart:4	5	ATLANTIC NORTH (IRE) (3) U S Navy Flag y Take the Hint (Montjeu) 5 a.- Cas. c. 1 6 3 1 4 en 438, 403 y 373	28.700 61	31 (-0,5)	1 D. Sikorova (60) (15%) - Ecart:2	Cc: 19. 1º(3). 2º(1). 3º(2). 4º(7) 91 /15(6), 16(3) , 14(1) , 15(4), 14(7), 16(3) Ganador (3) en 14(2), 16	-2	C
Duende del Sur Ch. Delcher Ecart:5 (9%)	6	DIAS FELICES (FR) (8) Dream Ahead y Barreda (Linamix) 4 a.- Y. tor. 2 1 7 1 1 en 58, 431 y 402	20.000 60,5	30,5 ^M	12 A. Gutiérrez Val Ecart:6	Cc: 17. 1º(2). 2º(1). 3º(3). 4º(3) 7 15(2) , /18(7), 14(1) , 16(1) , 20(6) , 20(9) Ganadora (2) en 14, 16	-2	A
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (30%)	7	ADARVAR (GB) (3)(8) Cracksman y Coin a Phrase (Dubawi) 5 a.- Cas. c. 4 1 / 4 5 en 25, 13 y 441	9.750 60,5	30,5	2 J. Gelabert (18%) - Ecart:9	Cc: 11. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(3) 42 12(4), 15(1), /16(4), 15(5), 15(12) , 18(4) Ganador (0) en 15	-3	B
Caño Quebrado J. López Ecart:14	8	AWAITING TO FINISH (IRE) (8) Estidhkaar y Day by Day (Kyllachy) 4 a.- Cas. c. 8 1 0 3 0 en 42, 163 y 137	4.600 57	27 (-0,5) ^m	6 N. de Julián (13%) - Ecart:6	Cc: 6. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 21 12(8), /14(12), 16(3) , 16(11) , /12(7), 16(2) No Ganador	-2	B
Virgen del Valle E.J. Arguinzones Ecart:27 (0%)	9	NATURAL TALENT (3)(8) Lightning Moon y Juno Blackie (Sunday Silence) 7 a.- Cas. c. 0 4 3 / 1 en 51, 36 y 13	80.850 56,5	26,5 (-1,5)	9 D. Ferreira Ecart:5	Cc: 64. 1º(12). 2º(11). 3º(6). 4º(3) 14 18(12) , 18(4), 15(3), /19(1), 20(7) , 16(17) Ganador (3) en 15(3), 16, 17(2), 19(5) /14	-3	C
E. Pérez Guzmán E.J. Arguinzones Ecart:27 (0%)	10	PERILLAN (3)(8) Kool Kompany y Lolita Pluma (Hunter's Light) 5 a.- Cas. c. osc. 3 4 / 2 3 en 27, 11 y 455	38.950 56	26	7 C. Pérez (54) (0%) - Ecart:56	Cc: 37. 1º(4). 2º(5). 3º(6). 4º(6) 42 16(3), 18(4), /18(2), 18(3), 18(7) , 20(3) Ganador (2) en 15(2), 18 /12	0	B
Cometa J.C. Rosell Ecart:4	11	PINSAPO (IRE) (8) Zoustar y Daivika (Dynaformer) 5 a.- Cas. c. 1 / 3 0 9 en 4, 451 y 384	26.100 54,5	24,5 (+2)	10 V. Alonso V. (53,5) (0%) - Ecart:30	Cc: 25. 1º(4). 2º(2). 3º(5). 4º(1) 71 16(1), /17(3), 16(12) , 18(9) , 17(3), 17(1) Ganador (0) en 16(2), 17(2)	-2	B
Odisea J. López Ecart:14	12	ARAKA LA KANA (3)(8) Noozhoh Canarias y Vamos España (Siyouni) 5 a.- Cas. a. 1 6 0 8 8 en 297, 247 y 214	21.000 53	23 (-1) ^m	11 A. Serrano (51) Ecart:2	Cc: 18. 1º(1). 2º(1). 3º(6). 4º(0) 213 /15(6), 14(11), 16(8), 16(8) , 18(11) , 14(3) Ganador (1) en /15	0	B

PRONÓSTICO

(6) DIAS FELICES - (2) MAGIC LIGHT
(3) AFRODITA - (10) PERILLAN

Ha sido eliminado Rayc.



Christian Delcher

“Días Felices se transforma en blando y el lote es más flojo que el de su última carrera”

“Corrió muy bien el domingo. Fue una pena que llegara tan desconectada a la recta, pero recuperó mucho. Se transforma en blando. Aunque no me gusta correr a una yegua dos veces en siete días, su valor no es el mismo en terreno seco y hay que aprovechar que la pista volverá a estar de su gusto y, además, el lote es hoy más flojo”.



Guillermo Arizkorreta

“Creo que Magic Light es competitiva en este valor”

“Creo que en este valor puede ser competitiva en hándicap. Tras un largo parón ha tenido una buena línea de continuidad y se puede manejar bajando a 1.600 metros en una pista suave”.

Caballos de la jornada inscritos en grandes premios

- **1ª CARRERA SKYTREE (FR)** (Cimera y Carudel), **YO MAURO (IRE)** (Cimera y Villapadierna) y **BRONCO** (Nacional)
- **2ª CARRERA BRUMA** (Nacional), **GUADAIZA** (Nacional), **LOBA (GB)** (Valderas, Beamonte y Villapadierna), **MADAME DE SALZMANN (FR)** (Valderas), **MISDREAVOUS (GB)** (Valderas), **SILA GRECA (FR)** (Valderas y Beamonte), **AMPARITO (IRE)** (Valderas), **DANGARA (GB)** (Valderas), **KAMARA (IRE)** (Valderas) y **LENITY (IRE)** (Valderas y Beamonte)
- **3ª CARRERA MADRID** (Urquijo), **CROSS THE TRACKS (GB)** (Urquijo), **EMPEL** (Urquijo), **MOUNT VERNON (FR)** (Carudel), **ABACUR (FR)** (Urquijo), **KING OF JUNGLE (IRE)** (Urquijo), **REVENUE (IRE)** (Urquijo) y **TRANSITIONING (GB)** (Urquijo)
- **5ª CARRERA BELIEVE IN STARS (IRE)** (Albuquerque y GP de Madrid), **KING LEAR (IRE)** (Albuquerque y GP de Madrid), **KOWALSKY (FR)** (Albuquerque y GP de Madrid), **ROCK CITY FALLS (IRE)** (Albuquerque y Carudel), **SCHOLARSHIP (IRE)** (Albuquerque y GP de Madrid) y **VELERIN (IRE)** (Albuquerque y GP de Madrid)

MADRID ▪ DOMINGO ▪ QUÍNTUPLE PLUS 4ª CARRERA - LOTOTURF

1	Pareció sujeto en la reaparición en Madrid tras su triunfo en el <i>Family Day</i> . Lote más a su alcance.	POCO CLARO.	1
2	Progresó en sus dos carreras en Sevilla tras su larga inactividad. Ganadora en Madrid en blando.	CON OPCIONES.	2
3	Doble ganadora la pasada primavera, empieza a situarse y ya está reaparecida. Fayos <i>on fire</i> .	TIENE JUEGO.	3
4	Muy rentable su invierno en Dos Hermanas, pero le han dado muy duro en el hándicap y en hierba no rinde tanto.	BAZA SECUNDARIA.	4
5	Domina el metraje, pero hasta ahora sus mejores carreras han sido en otoño y hay otros mejor situados.	BAZA SECUNDARIA.	5
6	El domingo se marcó un gran remontada, adora el barro y llega más desahogada a la milla.	MUY JUGABLE.	6
7	Completó un rentable invierno en Dos Hermanas y presenta un perfil para seguir subiendo en Madrid. Demasiado corta la distancia en su última salida.	TIENE DINERO.	7
8	Estuvo diez meses sin correr y no se mostró en su reciente reaparición en Dos Hermanas. Su mejor actuación fue en blando en su debut.	OBLIGADO A MEJORAR.	8
9	Le bajaron 1,5 kilos por su floja actuación en su vuelta a Madrid, pero lleva demasiadas carreras en el cuerpo y hay rivales mejor situados.	OPCIÓN SECUNDARIA.	9
10	Cobró, sin ganar, en sus cuatro salidas en Dos Hermanas. Agradecerá llevar más de un mes sin correr. Ganador en terreno pesado.	NO SE LE PUEDE OLVIDAR.	10
11	Está rentabilizando su gusto por la arena y tiene alguna buena en blando. Sin competir desde principios de enero.	BUEN DIVIDENDO.	11
12	Sin peligro en sus últimas salidas en 2024, bajó cinco kilos en el hándicap y suele correr bien fresquito. Su único triunfo lo consiguió en pista blanda.	ALGO LE JUGAMOS.	12

GALOPES

Kowalsky gusta para su reaparición

Quinturf

- De menos a más **El Sokhna** (JL Borrego) y **Kowalsky** cerraban en 1.10.54, 41.83 y 31.96. Cómodos.
- Cánter abierto de **Furioso** en solitario: 1.08.12 y 31.97. Gustó.
- **Abacur** termina fácil su trabajo en solitario: 31.12. Lo hace sencillo.
- **Sila Greca** viene de finales a por **Starshadow**: 1.08.27, 42.84 y 33.37. Mejorando.

- **Guadaiza** (Sousa) y **Jumadiel** (E. Rodríguez) no establecían diferencias: 1.09.50, 42.07 y 32.44. Bien.
- **Lorea** (J. Horcajada) y **Hola Valkiria** (S. Horcajada) de menos a más hacían 42.91 y 32.77. Parejas.
- El miércoles pasado **Leyhaimur** y **Amparito** terminaban mejor que **Elviria**: 1.13.02, 44.03 y 33.82. Sin forzar.
- **Madame de Salzmann** (C. Pé-

rez) y **Faith Rose** dejaban 1.08.93, 43.22, 33.20. Subiendo.

- **Yo Mauro** y **Yogui** acaban parejos en 1.08.95, 41.90 y 32.29. Buena pinta del primero.
- **Diva Victoria** gustaba en su trabajo con **Días Felices**, que el

domingo lo hizo bien: 42.30 y 32.61. Ha mejorado.

- En solitario **Atlantic North** demostraba condición: 41.06 y 32.38. Situado.

- No eran exigidos **Rayc** y **Boy of Velvet**: 1.12.99 y 34.14. En mano.



Sila Greca, de Manuel Álvarez.

VIAJE JOCKEY CLUB 2025
Del 30 de mayo al 1 de Junio
MADRID - CHANTILLY

1200€

Ven y descubre los rincones de la ciudad del caballo, "Chantilly"

- VUELOS · TRASLADOS
- ALOJAMIENTO EN HOTEL 4*
- CENA DEL VIERNES
- VISITA GUIADA A LOS CENTROS DE ENTRENAMIENTOS Y CUADRA
- ENTRADA HIPÓDROMO · VISITA GUIADA · COMIDA PIC-NIC

HIPOTOUR
INFORMACIÓN & RESERVAS
info@hipotour.com
Inscripción hasta el 30 de marzo 2025

5ª 14.20h

PREMIO (63) ASOCIACIÓN DE HIPÓDROMOS DE ESPAÑA (Categoría C) (Made in Spain)

1.800 HIERBA

12.000, 4.800, 2.400, 1.200 €

Ganador, Colocado, Gemela y Tripleta

4 años en adelante. Peso: 57 k. Recargos, por premios ganados desde 01/24; 1 k a los que hayan ganado un premio de 10.000 € y 2 k a los que hayan ganado un premio de 21.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Reza Pazooki O. Anaya Ecart:0 (23%)	1	BELIEVE IN STARS (IRE) Make Believe y Cruck Realta (Sixties Icon) 6 a.- Cas. c. / 6 5 2 1 en E917, E835 y E703	33.244	57		J. Gelabert (18%) - Ecart:9	7	Cc: 7. 1º(2). 2º(2). 3º(0). 4º(0) Días: 213 /23(6), 20(5), 23(2), /20(2), 20(1), /20(1) Ganador (0) en 20(2)	?	B
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:3 (26%)	2	FURIOSO Lucayan y Ebalviyira (Anabaa) 9 a.- Cas. c. osc. / 1 9 2 7 en 34, 109 y 65	220.128	57	43	V. Janacek (24%) - Ecart:2	3	Cc: 42. 1º(8). 2º(14). 3º(4). 4º(5) 28 14(1), /20(9), 18(2), 21(7), /18(2), 16(4) Ganador (5) en 14, 16(4), 18, 20(2)	-2	A
Salvador Mquez O. Anaya Ecart:0 (23%)	3	KING LEAR (IRE) (3) Galileo y Amazing María (Mastercraftsman) 5 a.- Cas. c. / 1 3 7 2 en 12, E1240 y E1065	33.900	57		R.N. Valle (31%) - Ecart:0	8	Cc: 10. 1º(2). 2º(2). 3º(1). 4º(1) 56 21(1), /25(3), 20(7), 22(2), 20(6), 20(6) Ganador (0) en 17, 21	-2	A
Agrado Ch. Delcher Ecart:5 (9%)	4	KOWALSKY (FR) Anodin y Picayune (Manduro) 5 a.- Cas. c. / 2 3 3 4 en 405, 386 y 362	97.200	57	44 (+1) ^M	A. Gutiérrez Val Ecart:6	6	Cc: 16. 1º(3). 2º(3). 3º(6). 4º(2) 126 /20(2), 24(3), 22(3), 22(4), 20(3), 18(2) Ganador (3) en 20, 24 /14	0	A
Africa J.M. Osorio Ecart:24	5	NAT IMPACT (GB) (8) Nathaniel y Light Impact (Fantastic Light) 4 a.- C. c. / 5 1 7 en 10 y 442	225	57		B. Fayos Ecart:3	5	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 63 18(5), /16(7) No Ganador	?	C
Iraya Vélez J.C. Cerqueira Ecart:5 (10%)	6	ROCK CITY FALLS (IRE) (8) Inns of Court y Saratoga Baby (High Chaparral) 4 a.- C. c. / 7 0 5 4 en E1118, E1011 y E789	1.615	57		N. de Julián (13%) - Ecart:6	1	Cc: 6. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(2) 170 /28(7), 26(10), 24(5), 17(4), 16(4), 16(6) No Ganador	?	C
Mediterráneo O. Anaya Ecart:0 (23%)	7	SCHOLARSHIP (IRE) Profitable y Thakerah (New Approach) 5 a.- Cas. c. / 2 3 2 0 en E1234, E1213 y E1094	66.343	57		R. Sousa (21%) - Ecart:4	4	Cc: 17. 1º(2). 2º(5). 3º(2). 4º(0) 147 /24(2), 20(3), 24(2), 17(10), 20(2), 20(7) Ganador (0) en 14 /12	?	B
Mediterráneo G. Arizcorreta Ecart:3 (26%)	8	VELERIN (IRE) Le Havre y Crimean Queen (Iffraaj) 4 a.- C. c. / 6 3 1 1 en 405, 369 y 348	40.900	57	40 ^m	D. Sikorova (15%) - Ecart:2	2	Cc: 10. 1º(4). 2º(0). 3º(1). 4º(1) 126 /20(6), 28(3), 24(1), 22(1), 24(4), 16(5) Ganador (3) en 15, 22, 24 /16	-4	B
Pedra Bela N. Santos Ecart:10	9	NEMESIS DU ROC (FR) (8) George Vancouver y Falbala du Roc (Falco) 4 a.- Y. a. Debutante	0	55,5		N. Santos Ecart:20	9	05-04-21 Criador: M. y B. Dutertre		Deb D

PRONÓSTICO

(2) FURIOSO - (4) KOWALSKY
(7) SCHOLARSHIP - (8) VELERIN

1	Doble ganador en 2.000 metros en Inglaterra en 2024, el año pasado reanunció en junio y sólo logró colocaciones en sus tres salidas. Rematado por 18.000 guineas.	1	HAY BARRO EN SUS PAPELES.
2	Luchó como nunca en su reaparición en Dos Hermanas después de 10 meses de inactividad. Se maneja en terrenos flexibles y tiene valor para subir al podio. Segundo en 2024.	2	HAY QUE CONTAR CON ÉL.
3	Dejó buenas sensaciones en su presentación en Dos Hermanas, debe manejarse bien en la distancia, así como en el barro.	3	ATENCIÓN.
4	En el dinero en todas sus carreras de 2024, aunque sin ganar. Versátil con las distancias y sabe gestionar el blando.	4	LA DEBE PELEAR.
5	Origen para llegar a ser un caballo de nivel en el fondo, pero mostró poco en sus dos carreras en Dos Hermanas.	5	NO ES SU MOMENTO.
6	No ha pasado de la cuarta plaza en sus siete actuaciones en Inglaterra y su territorio debe estar en los handicaps.	6	DIFÍCIL PRESENTACIÓN.
7	Doble ganador en Inglaterra en 2023 y cuádruple segundo en Irlanda en 2024 entre 1.400 y 2.400 metros. 45.000 guineas.	7	BUENOS TRABAJOS.
8	A tres años se le dieron mejor las preparatorias que los grandes premios. Mejor en seco, pero puede mejorar con el recorte de metros.	8	UNA COLOCACIÓN.
9	Primer corredor de madre maiden. Muy duro lote para debutar a cuatro años.	9	DESCARTABLE.

Christian Delcher



“Creo que Kowalsky va a ser mejor a cinco años que a cuatro”

“Está envejeciendo muy bien, como demostró en otoño. Se le han respetado los veranos y los inviernos y creo que va a ser mejor a cinco que a cuatro años. Está trabajado para reaparecer bien, no puedes correr al 30% cuando el Duque de Albuquerque lo tienes en tres semanas”.

Oscar Anaya



“King Lear, Believe in Stars y Scholarship son tres caballos diferentes, pero con el mismo objetivo de ser muy competitivos”

“King Lear lo hizo muy bien en Dos Hermanas, pero la distancia es un poco corta para él. Debe seguir mejorando y el objetivo es que llegue a correr por encima de 2.000 metros. A Believe in Stars se le ve en perfecto estado de salud, no sé por qué ha corrido tan poco. En Inglaterra batió a King Lear. Tiene buena pinta y se mueve bien por las mañanas. Scholarship ha hecho sus trabajos aunque se emplea lo justo. No pone pegajos en el trabajo diario. Es muy versátil entre 1.800 y 2.500 metros. Tiene pinta de bueno. Son tres caballos diferentes, pero con el mismo objetivo de ser muy competitivos”.

AMEDEO MODIGLIANI

GALILEO - GOOSEBERRY FOOL (DANEHILL DANCER)

TERCERA TEMPORADA COMO SEMENTAL

MEJOR MILLERO ESPAÑOL EN 2020

Premio Claudio Carudel y Gran Premio de la Hispanidad

Su palmarés: 14 carreras, 3 victorias y 6 colocaciones

- ✓ Hijo de **GALILEO**
- ✓ Muy buena familia materna, con ganadores de **GRUPO 1** como Aussie Rules, Coronet, Allegretto, Albanova, Alborada, Alpinista, Yesterday
- ✓ Purasangre de gran corazón, magnífico carácter y físico extraordinario
- ✓ Vendido por 750.000 Gns de yearling



YEGUADA
ROCÍO

Contacto: Sara Roa - sroa@horsesandberries.com | **637 804 993**

📍 Centro Militar de Cría Caballar Lore-Toki (Guipúzcoa)

El regular *Scholarship* y la nueva ocasión de *Furioso*

Pedro Mercado

5ª CARRERA

Los tres representantes de Óscar Anaya buscarán su sitio en el Duque de Albuquerque, y de ellos el que más me seduce es **Scholarship**, que fue rematado por 54.000 euros. No se cayó de una llegada en el otoño y siempre estuvo en la llegada tras un tiempo de descanso (2-2-1). La yeguada Rocío ganó dos de las tres ediciones pasadas de este premio y quedó segunda en 2024 con **Furioso**, brillante ganador en Dos Hermanas tras casi un año inactivo. Si exceptuamos los grandes premios y sus salidas en el extranjero, lleva mucho tiempo sin caerse de la gemela. **Kowalsky** terminó segundo o tercero en todas las carreras que disputó el pasado año en Madrid. En un lote en el que no están definidos los valores de buena parte de los participantes, es otro al que hay que tener en consideración..

Selección: Scholarship

Alternativas: Furioso - Kowalsky



El nuevo caballo de Anaya (izquierda), en su victoria de 2023 en Newbury en pista blanda.

1ª CARRERA

Una de las mejores sensaciones del pasado otoño la dejó **Skytree**, que desclasó en su debut a sus rivales con un remate de los que dejan huella. Podemos encontrarnos ante uno de los mejores tres años de su generación y su victoria la consiguió en una pista muy pesada, por lo que las lluvias que seguirán cayendo no le supondrán inconveniente alguno. Similar perfil es el que presenta **Yo Mauro**, no tan brillante cuando ganó como el potro de San José, pero que terminó bien a la distancia sin estar muy trabajado para la ocasión.

Selección: Skytree

Alternativa: Yo Mauro

2ª CARRERA

Llama poderosamente la atención la presencia de la ex del Aga Khan **Dangara**, adquirida hace un mes por

22.000 euros y portadora de un origen llamativo, hija de una corredora que llegó a valer 41,5 en Francia y cuya tercera madre, Daltawa, engendró a dos ejemplares del nivel de Daylami y Dalakhani. Matriculada en varias ocasiones las semanas previas, la veo capaz de debutar con victoria. De las ya conocidas, me quedo con **Loba**, que terminó muy bien en su debut sólo a brazos, y **Sila Greca**, únicamente superada por el buen Cheaper en su última aparición en la hierba.

Selección: Dangara

Alternativas:

Loba - Sila Greca

3ª CARRERA

Como si se tratara de una de las pruebas que se están disputando en el Festival de Cheltenham, todos los participantes reúnen la condición de cas-

trados. **King of Jungle**, primero en la edición disputada en 2023, estuvo en la llegada en todas las carreras en que tomó parte el pasado año, pero se le resistió la victoria. Por ello no recarga peso, a diferencia de sus principales rivales, y será el caballo a batir. **Madrid** ha mostrado una gran regularidad en sus salidas y fue capaz de apretar a un revalorizado Witiza en la preparatoria del Ruban, con tres kilos más en su lomo. Vuelve a repetirse esa circunstancia y ello me hace relegarle a la segunda posición en mis preferencias. Interesante será ver al nuevo **Cross the Tracks**, especializado en la fibra, pero también ganador en la hierba y que llega con una valoración equivalente a 38.

Selección: King of Jungle

Alternativas:

Madrid - Cross The Tracks

4ª CARRERA

Días Felices protagonizó una espectacular remontada la semana pasada que le valió para acabar segunda en un hándicap de bastante mayor nivel que en el que competirá este día. El terreno seguirá estando entre blando y pesado y esa reciente actuación le hace partir con una buena opción de victoria. Un participante con muy buenos resultados en pistas profundas es **Atlantic North**. Una repetición del valor que marcó el día de su tercer puesto en el hándicap C para milleros le convertiría en un serio candidato al triunfo. **Magic Light** es una yegua poco corrida y cuyo techo se desconoce. Tuvo mérito su remontada para superar de finales a Naxos, y podría imponer su mayor calidad.

Selección: Días Felices

Alternativas:

Magic Light - Atlantic North

MARISCO
TABERNA



EL BOQUERÓN

Marisquería

Pedro Andrés Simón

(Cerrado los Miércoles)



1949

C/. Valencia, 14
Teléf. 91 527 63 80
Móvil: 618 603 711

28012 MADRID

**Especialidad en marisco,
ensalada y merluza.**

Parking público en c/ Valencia, 19

CABALLOS A SEGUIR (09/03/25)

Patrocinado por **MARISQUERÍA EL BOQUERÓN**

✘ **Archie's Dream** (17/1), en su presentación en España, no pudo con la progresión de **Roncal**, pero dejó a más de siete cuerpos al prometedor **Jumadiel**. Pronto dejará de ser maiden.

✘ **Sweet Harley** (19/1) dejó pistas en su debut de que será el mejor producto de la notable **Musique Sacrée**, aunque su gusto por el barro no se cuestiona.

✘ **Tritón**, a sus seis años, puso de manifiesto que todavía tiene ganas de repartir dividendos y que los hijos de **Noozhoh Canarias** duran, duran y duran.

Y todos los días del año en

← **A Galopar**
36.3K Tweets

@AgaloparTurf



GALOPAR
La revista de las carreras

Follow

A Galopar
@AgaloparTurf

agalopar.com

A GALOPAR NOTICIAS CARRERAS RESULTADOS BASE DE DATOS ESTADÍSTICAS RECORDS ARTÍCULOS

Parant / Resultados

- La Zarzuela, 28/05/2023 [V. Amé] [V. Red] [V. Fotos]

[Historial P. Rheffissimo (Cat. B)]
[Historial P. Satristequi (Cat. B)]
[Historial P. Oaks / Beamonte (Cat. A)]

A Galopar digital, con las carreras de la jornada de Madrid, 21/05/2023



NUM 12 WEB - PROGRAMA 21/05/23

noticias.agalopar.com

Noticias | A Galopar

Inicio Carreras Actualidad En Twitter Resultados

Inicio (5)
Francia (5)
Entrevistas (4)
Internacional (3)
Artículos (2)
Estadísticas (2)

La Zarzuela
Nubes Dispersas
40% 8.2km/h 40%

22°C 23°
21°

ACTUALIDAD



A Galopar 12 para las carreras del domingo 21
16 de mayo de 2023

A Galopar 11, para las SUBASTA DE

SÍ 56,3 %
NO 43,7 %
158 votos - Resultados finales

A Galopar
@AgaloparTurf · 10h

Este es el galope preparatorio de nuestra favorita en el Oaks. Esta tarde toda la información con A Galopar.



El jockey argentino
y su triunfo con
Tammani, de Pazooki.



A GALOPAR

ESTADÍSTICAS 2025

VALLE EMPATA A 10 VICTORIAS CON JANÁCEK

¡Anaya ya tiene 15 ganadores distintos!

Jinete (45)	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	%1°	Ec.	10 últimas
1. V. Janacek	41	10	10	6	5	3	86.350	24	2	0410238641
2. R.N. Valle	32	10	2	8	5	1	81.825	31	0	1155481231
3. J. Gelabert	44	8	1	12	8	3	62.925	18	9	4634693631
4. D. Sikorova	41	6	11	3	3	7	75.750	15	2	0713158585
5. N. de Julián	31	4	6	4	5	2	48.175	13	6	0402291927
6. G. Arguinzones	24	3	5	1	4	2	31.600	13	10	2259946254
7. R. Sousa	14	3	4	2	1	0	30.950	21	4	5893164122
8. L.C. Castillon	12	2	0	1	1	3	12.750	17	6	7956601145
9. D. Ferreira	7	2	0	0	1	1	11.325	29	5	6764511524
10. Srta. Horcajada, S.	10	1	5	2	0	0	16.025	10	8	2762322312
11. E.A. Rodríguez	7	1	1	1	2	0	8.100	14	2	9812434231
12. A. Serrano	5	1	1	0	0	0	7.700	20	2	0612754679
13. R. Ramos	11	1	0	3	3	1	11.025	9	8	3937445318
14. L. Martínez	8	1	0	1	1	1	6.250	13	6	7478731572
15. Srta. V. Villares, D.	3	1	0	1	0	1	6.175	33	0	1352433358
16. B. Estupiñán Jr	7	1	0	0	3	1	6.375	14	4	0456144185
17. A. Martínez	8	1	0	0	2	1	5.450	13	7	0004574115
18. Sr. Lopera, J.C.	2	1	0	0	0	1	4.725	50	0	151430342
19. Srta. Tena, C.	1	1	0	0	0	0	4.500	100	0	1508756425
20. C. Pérez	22	0	3	1	3	3	10.775	0	56	8380464862

Preparador (50)	NC	NG	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	%1°	Ec.	10 últimas
1. O. Anaya	46	15	64	15	17	10	9	3	158.425	23	0	1014813128
2. G. Arizcorreta	23	9	35	9	6	6	4	1	79.000	26	3	3601451956
3. J.C. Cerqueira	20	3	31	3	6	5	3	5	38.575	10	5	4234915271
4. F. Rodríguez	9	4	13	4	1	4	0	2	28.100	31	2	5713315115
5. A. Soto	12	2	17	2	2	1	3	2	21.450	12	8	5878634219
6. B. Rama	12	2	20	2	3	0	4	3	19.425	10	14	2000522854
7. R. Martín A.	7	3	10	3	1	1	3	0	19.150	30	2	9613144241
8. Ch. Delcher	7	1	11	1	3	3	2	0	17.500	9	5	2437013242
9. J. Expósito	4	2	9	3	1	1	0	0	17.300	33	1	0180113924
10. M. Augelli	9	2	15	2	0	2	5	0	17.250	13	3	3601447473
11. J. Calderón	7	2	19	2	1	1	4	3	16.600	11	12	6645456924
12. E.J. Arguinzones	13	0	24	0	5	3	5	1	16.375	0	27	9049004594
13. D. Farlete	5	2	7	2	2	0	1	1	14.925	29	0	1524129342
14. J.L. Maroto	7	2	9	2	0	3	1	1	14.800	22	4	3757133142
15. G. Vaz	2	1	6	2	0	4	0	0	13.800	33	0	1333314747
16. I. Elarre	6	1	17	1	0	3	1	5	10.000	6	4	9336156685
17. M. Comas	5	0	5	0	3	1	0	0	9.700	0	35	2226364664
18. J.C. Rosell	4	1	5	1	0	1	1	2	7.550	20	4	3554135636
19. F. Pérez	2	1	3	1	1	0	0	0	7.500	33	1	6121225814
20. A. Tsereteli	11	1	12	1	1	0	2	0	7.200	8	5	7655714426

Propietario (151)	NC	NG	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	Mejor caballo
1. Yeguada Rocío	8	5	13	5	2	2	1	0	36.000	Krabi
2. Reza Pazooki	6	3	10	3	3	3	0	0	33.100	Tamanni
3. Mediterráneo	13	2	17	2	5	0	3	0	26.550	Gaucín
4. Río Cubas	5	3	8	3	2	1	0	1	23.225	Witiza
5. Mallow Gran Canaria	4	3	7	3	1	0	1	0	19.900	Dukes of Haather
6. Zacarías Sarmiento	3	1	6	1	2	2	0	1	17.375	Cheaper
7. Sport HG	2	1	2	1	0	0	1	0	15.550	Bated Dream
8. A F F SL	6	2	7	2	0	2	0	1	14.275	Lady Cocody
9. Nanina	4	2	13	2	0	1	4	1	13.875	Judge me Not
10. Marqués de Miraflores	6	2	8	2	0	2	2	0	13.400	Adarvar
11. Alegre	4	2	5	2	1	0	1	1	13.325	Hebe
12. Yeguada AGF	4	1	5	1	0	2	1	0	12.950	Xilófono
13. Enrique Fernández de Vega	5	1	6	1	2	1	0	1	12.675	Finely Tuned
14. Piguinha	1	1	4	2	0	2	0	0	12.000	Muguetajarra
15. Salvador Márquez	5	2	5	2	1	0	0	0	11.500	King Lear
16. Asoc. A'Casíña-Taramundi	1	1	3	2	1	0	0	0	10.800	Pasapalabra
17. Soñador	6	1	13	1	1	0	4	3	9.875	Sir Geoff Morgan
18. El Billetero	4	1	5	1	2	0	1	0	9.300	Half Moon Rising
19. Duende del Sur	2	1	3	1	1	0	1	0	8.950	Concepción Line
20. Palco 7	4	1	5	1	0	2	1	0	8.350	Headhunter

Han corrido 270 purasangres, de los cuales 79 son 3 años

TIEMPOS

Comparativa de tiempos de las carreras de la generación de 2022

El tiempo total tomado por A Galopar es obviamente oficioso, lo mismo que los parciales de la vuelta, tiempo desde el paso (aprox. 900 m) y el 500 final.

Premio	Hipód. r.	Fecha	Dist	Pista	T Oficial	T A Gal.	Vuelta	Paso	500	Cat	Sex	Ganador	K	Segundo	Cuerpos
J.C. Fdez.	Madrid	09-03-25	1800	P 4,4	1'58"31	1'58"43		1'03"09	32"50	NG	C	RONCAL	57	ARCHIE'S DREAM (GB)	2 1/2
JCE	Madrid	09-03-25	1600	P 4,4	1'48"37	1'48"19		1'01"92	31"39	Db	T	CIRO EL GRANDE (GB)	57	OTTO	5 1/2
Akelarre	Madrid	09-03-25	1400	P 4,4	1'33"13	1'33"02		1'01"20	31"69		T	DUKES OF HAATHER (GB)	58	LEYHAIMUR (GB)	1/4
H. Opcional	Madrid	02-03-25	1600	Bl 3,9	1'42"12	1'42"16		1'00"67	31"69	H	T	BATED DREAM (IRE)	58	CHEAPER (IRE)	1/4
C. Minguez	Madrid	02-03-25	1600	Bl 3,9	1'43"85	1'44"09		0'58"56	30"45	NG	T	STAR ONE (FR)	55,5	GENIL (GB)	2
Pablo Font	Madrid	02-03-25	1200 LR	Bl 3,9	1'13"50	1'13"56			30"02	NG	T	ECOLOGY (IRE)	55,5	TARA ROAD (IRE)	nariz
Turismo Sev.	Dos H	28-02-25	1600	B	1'41"94	1'42"39		0'58"47		R	T	TREBELIANIC (IRE)	55,5	CAPDEPERA (IRE)	2 1/4
Criadores	Dos H	23-02-25	1500	Ar	1'40"95	1'42"69		0'58"42		NG	T	LADY COCODY (FR)	56	DONENTAL (GB)	c.cab.
Mem J Piñar	Dos H	16-02-25	1800	B	1'50"77	1'50"66		1'00"46			T	GAUCIN (FR)	57	KRABI	1/2
Salva	Dos H	09-02-25	1200	B	1'09"41	1'09"79		0'55"75			T	MAGIC HISTORY (GB)	56,5	MANUCHEHR (GB)	3/4
Club Pineda	Dos H	02-02-25	1900	Ar	2'08"96	2'14"08		1'01"33		R	T	CABALLUCU (GB)	54,5	MEDIATICA (GB)	1/2
Fútbol Fem.	Dos H	26-01-25	1600	Bl	1'45"52	1'45"79		1'02"40			T	FRED ON FIRE (IRE)	59	MYSTIFIED (IRE)	8 1/2
Semana Santa	Dos H	12-01-25	1400	B	1'25"67	1'25"98		0'59"00			T	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	55,5	CHEAPER (IRE)	1/2
Ayto Sevilla	Pineda	04-01-25	1750	Ar	1'54"68	1'54"57	1'33"76			NG	T	KRABI	57	SILA GRECA (FR)	1/2
Deporte	Dos H	29-12-24	1800	B	1'54"11	1'54"62		0'57"98			T	ANIOL (FR)	56	BYGRACE (FR)	3 3/4
Rey Gaspar	Madrid	27-12-24	1200	Ar	1'17"94	1'18"09		0'52"78	32"43	NG	T	BATED DREAM (IRE)	53,5	TARA ROAD (IRE)	3 1/2
Criadores	Dos H	22-12-24	1500	Ar	1'46"02	1'46"53		0'57"83			T	SUMMERCAGE (FR)	60	BYGRACE (FR)	3 1/4
Congresos	Dos H	15-12-24	1600	B	1'43"09	1'43"44		1'00"23		NG	T	CHEAPER (FR)	57	SILA GRECA (FR)	1 1/2
Giralda Turf	Dos H	08-12-24	1400	B	1'25"32	1'25"49		0'59"02			T	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	54	BRONCO	2 1/4
Voluntariado	Dos H	06-12-24	1500	B	1'42"30	1'42"51		0'57"83		R	T	SUMMERCAGE (FR)	59	BYGRACE (FR)	4 3/4
Veil Picard	Madrid	24-11-24	2000	B 3,3	2'10"73	2'10"88	1'53"84	0'59"25	29"44		T	SWEET CAROLINE (FR)	55,5	JUMADIEL (FR)	3 1/2
C. Carrasco	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'41"82	1'41"83		0'59"53	31"49	Db	C	YO MAURO (IRE)	57	YOGUI (FR)	cuello
J Fdez Mur	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'44"38	1'44"27		0'59"38	30"27	Db	Y	SAJA (FR)	56	LOBA (GB)	2 3/4
M. Villalonga	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"27	1'34"23		0'58"80	30"47	NG	T	PASSINGSHOT (FR)	57	SUMMERCAGE (FR)	5
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"98	1'34"88		0'58"89	31"47		Y	SANTA MONICA	57	GUADAIZA	4 1/4
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"00	1'33"81		0'58"28	30"54	C	ANOTHER ROSE	57	VAMOS NIÑO	2	
Favallú	Madrid	10-11-24	1400	Bl 3,7	1'28"45	1'28"61		0'58"18	30"19		T	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	GAUCIN (FR)	2 3/4
Gr. Critérium	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'45"65	1'45"64		1'03"15	33"64		T	BULNES (IRE)	57	FICTION (GB)	1 1/4
F. de Turmes	Madrid	03-11-24	1800	P 4,4	2'00"34	2'00"44		1'02"97	33"55		T	JUMADIEL (FR)	56	PLACID'OO (FR)	5
M. Delcher P.	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'46"73	1'46"56		1'00"93	31"38	NG	T	SKYTREE (FR)	55	NORTH BREEZE (FR)	43/
Camprodón	Madrid	27-10-24	1400	B 3,3	1'28"01	1'28"20		0'57"68	31"71		T	ALPHA WONDER (IRE)	58,5	MINI GEORGE (IRE)	5
GP Subasta	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"30	1'32"21		1'00"38	32"00		T	OCTANS	55,5	BRONCO	2 1/4
Sherman	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"72	1'32"77		1'00"33	31"11		T	ANOTHER ROSE	54,5	SANTA MONICA	2 1/4
Travertine	Madrid	06-10-24	1400	B 3,2	1'27"76	1'27"85		0'57"09	30"41	NG	T	THEYKNOWWEKNOW (IRE)	56,5	PASSINGSHOT (FR)	3/4
R. Mendoza	Madrid	29-09-24	1200 LR	B 3,2	1'12"49	1'12"46			29"89		T	OCTANS	57,5	MINI GEORGE (IRE)	5 3/4
L. Michelena	Madrid	29-09-24	1500	B 3,2	1'31"94	1'31"90		0'55"02	29"70		T	GOODMOOD (IRE)	57	SOLTAN GATSBY (FR)	cabeza
L. Maroto	Madrid	22-09-24	1600	Bl 3,5	1'42"67	1'42"78		0'57"32	30"24	NG	T	DUKE LEGACY (IRE)	57	BASCO BEARNAIS (IRE)	1/4
C. Sobrino	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'27"49	1'27"40		0'56"36	30"19		Y	FICTION (GB)	57	DAME AUDIENCIA (FR)	1 1/4
Bibl. MAR	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'28"06	1'27"97		0'57"45	31"43		T	GAUCIN (FR)	57	SIR EDWARD (IRE)	2 1/2
Zalduendo	Madrid	15-09-24	1400	B 3,2	1'28"57	1'28"75		0'56"47	29"80	Db	T	ALPHA WONDER (IRE)	57	ALCAIDESA (IRE)	1 1/4
Fomento	S. Seb.	08-09-24	1600	P 5,0	1'49"48	1'49"17		1'04"72	31"78	NG	T	HERMES WOOD (FR)	56	SWEET CAROLINE (FR)	4
Crit. Intern.	S. Seb.	01-09-24	1500	P 4,2	1'38"19	1'38"78		1'02"42	32"41		T	BULNES (IRE)	58	VAMOS NIÑO	3/4
Tattersalls	S. Seb.	18-08-24	1300	P 4,3	1'26"51	1'27"03		1'03"08	34"38	NG	T	MINI GEORGE (IRE)	58	DALLAS	2 1/2
ITM	S. Seb.	11-08-24	1400	B 3,3	1'29"48	1'29"70		1'00"05	31"66	NG	Y	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	SERENA (FR)	2
Dom Alain	Madrid	08-08-24	1700	Ar	1'47"70	1'47"63	1'35"85	0'51"94	31"87	Db	T	GOODMOOD (IRE)	57	GAUCIN (FR)	2
Quiser	S. Seb.	04-08-24	1400	B 3,1	1'29"11	1'29"27		1'00"22	31"66		T	SANTO GOLD (FR)	57	AWJ (GB)	2 1/2
Crit. Nacional	S. Seb.	28-07-24	1400	B 3,2	1'31"66	1'31"88		1'00"73	30"63		T	VAMOS NIÑO	58	AÑOVER	5 3/4
Rituss	Madrid	25-07-24	1200	Ar	1'14"79	1'14"95		0'51"97	32"28	NG	T	CAPDEPERA (IRE)	56,5	DONENTAL (GB)	2 1/2
EBF	S. Seb.	21-07-24	1400	B 3,3	1'30"34	1'29"97		1'00"19	31"34		T	BULNES (IRE)	57	MINI GEORGE (IRE)	2
Colorines	Madrid	18-07-24	1200	Ar	1'14"45	1'14"60		0'51"11	32"03	NG	T	ZEUS	58	LEIZARAN	16 3/4
Alborada	Madrid	12-07-24	1200	Ar	1'14"55	1'14"67		0'51"28	31"86	NG	T	ARCO OF STARS (FR)	56	BRISEO	1
Hotel Viura	S. Seb.	07-07-24	1200	B 3,4	1'20"66	1'22"04		1'03"26	32"33	Db	T	SIR EDWARD (IRE)	58	LADY COCODY (FR)	2 3/4
Sur	Madrid	04-07-24	1200	Ar	1'15"31	1'15"41		0'51"13	32"16		T	MEDIATICA (GB)	56	ZEUS	3/4
I. Méndez V.	Madrid	29-06-24	1400	B 3,2	1'28"69	1'29"55		0'58"19	30"53	Db	T	ZAMBRA (FR)	54,5	DAME AUDIENCIA (FR)	1 1/4
Martorell	Madrid	12-06-24	1200 LR	B 3,2	1'11"58	1'11"67			29"73		T	OCTANS	54,5	AWJ (GB)	4
Equiano	Madrid	15-06-24	1100 LR	B 3,1	1'07"12	1'07"48			28"82		T	FARAONA CEN (IRE)	54,5	MINI GEORGE (IRE)	3
JA Borrego	Madrid	26-05-24	1100 LR	B 3,3	1'08"73	1'07"93			29"08		T	OCTANS	55,5	MADAME DE SALZMANN (FR)	3
Precoz	Madrid	19-05-24	1000 LR	B 3,3	1'00"93	1'01"51			28"91	R.	T	AHEAD (FR)	57,5	SANTO GOLD (FR)	2 3/4
Reltaj	Madrid	15-05-24	1200	B 3,1	1'15"16	1'15"44		0'56"17	30"12	Db	T	GOLDEN FURIUS (IRE)	57	CAPDEPERA (IRE)	1 3/4
Primer Paso	Madrid	05-05-24	1000 LR	B 3,3	1'00"92	1'00"94			29"24	Db	T	VAMOS NIÑO	56	OCTANS	1 1/4

ÚLTIMAS ACTUACIONES

NÚM. Hipód. Premio. Categoría. Edad
 Fecha. **Distancia.** Terreno. Dotación
 Puesto. CABALLO Jockey. Peso llamadas Val Div
 Caballos en negrita: corredor en la semana
 Caballos en marrón: caballo a seguir de la carrera
 Caballos con asterisco: ganadores en su siguiente carrera
 Tiempos tras el oficial entre paréntesis: tiempo tomado por A Galopar, vuelta, parcial desde el paso. Para las carreras nacionales, añadimos la **diferencia en segundos respecto al tiempo medio** registrado en nuestro cronómetro desde 2021 inclusive para la misma pista y distancia, con terreno bueno o firme -en el caso de las carreras en hierba- y con 57 kilos como peso base de referencia (ajustando +/- 1/5 de segundo por cada kilo de diferencia).

ESPAÑA - 2025

58. Madrid. Caporal - Hánd +22. 4+ años
 09-03-25. **1500.** Pesado. 10.000 euros
 1. TAMMANI R.N. Valle, 59,5 37,5 6,0
 2.1 **DIAS FELICES** V. Alonso V., 52,5 (7)(8) 30,5 16,1
 3. cuello BRUNO R. Ramos, 60,5 38,5 13,6
 4. 1/2 RUSH IN THE CITY J. Gelabert, 60,5 38,5 11,6
 5. 4 1/2 CONIL R. Sousa, 56 33,5 11,2
 6.3 SPIELMAN G. Trolley, 59,5 37,5 9,1
 7.1 EDDY'S DREAM N. Petrlík, 62 40,0 9,4
 8.1 1/4 HABANERO C. Pérez, 55 (5)(8) 33,0 13,4
 9.3 1/2 TRAMPAS F. Martínez, 53 (5)(8) 31,0 18,0
 10.2 1/2 EXPOSED D. Sikorova, 55 33,0 25,1
 11. LOSE YOUR WAD V. Janacek, 62 (7)(8) 40,0 3,0
 12. AMBUSHED A. Serrano, 53,5 (5)(8) 31,5 37,8
 13. DISILLUSION N. de Julián, 57 (8) 35,0 40,3
 T: 1'36"51 (1'36"68 - 1'02"96 - 33"69) *Media: +4,89*

53. Madrid. Hándicap Opcional - Hánd +26 (C.B). 3 años
 02-03-25. **1600.** Blando. 15.000 euros
 1. BATED DREAM D. Sikorova, 58 32,0 12,2
 2. 1/4 CHEAPER N. de Julián, 59 (8) 33,0 10,9
 3. cuello KRABI V. Janacek, 60,5 34,5 3,1
 4. 2 3/4 BRONCO C. Pérez, 60 (8) 34,0 11,9
 5. 1/2 IPINTZA V. Alonso V., 58 32,0 9,5
 6. 3 3/4 GAUCIN R. Sousa, 61 35,0 3,8
 7. 2 3/4 GOLDEN FURIUS E. Arévalo, 57 31,0 23,6
 8. 3/4 MANUCHEHR R.N. Valle, 57 31,0 4,7
 9.25 MINI GEORGE J. Gelabert, 60,5 (4) 34,5 22,3
 T: 1'42"12 (1'42"16 - 1'00"67 - 31"69) *Media: +3,34*

52. Madrid. L. de Goyeneche - H1p +24. 4+ años
 02-03-25. **1800.** Blando. 6.500 euros
 1. SOMMERSUN R.N. Valle, 62,5 38,5 4,6
 2. 1/2 TEXEIRA N. de Julián, 56,5 (3)(8) 32,5 9,6
 3. 1/2 ALMANZORA J. Gelabert, 61,5 (5) 37,5 13,2
 4. 3 1/4 ORION R. Sousa, 60,5 36,5 12,2
 5.1 CROMATIC D. Sikorova, 54,5 (8) 31,5 9,5
 6.1 SAVE YOUR BREATH C. Pérez, 52 (8) 28,5 9,6
 7. nariz AFRODITA L.C. Castillon, 55 (5) 33,0 22,5
 8. 5 1/2 MADERAS V. Janacek, 57,5 (5)(8) 33,5 5,2
 9.3 IMONFIRE R. Ramos, 62 (5)(8) 38,0 21,9
 10. 1 1/4 MAURO M.T. Balcones, 59 39,0 23,8
 11. LADY WULFRUN A. Martínez, 52 (4) 29,0 22,8
 12. ALWIN BRAM H. Mouesan, 58,5 34,5 5,2
 T: 1'53"89 (1'53"87 - 0'59"24 - 30"68) *Media: +1,13*

51. Madrid. Peña Ramiro - H2p +35. 4+ años
 02-03-25. **1800.** Blando. 4.500 euros
 1. CONCEPCION LINE R. Sousa, 60 25,0 4,0
 2. 1 1/2 ALPHABETIC R.N. Valle, 54 (5)(8) 19,0 6,8
 3. 3 3/4 IRMA D. Rodríguez, 48 (3) 14,0 19,2
 4. 3/4 BIG BAD WOLF L. Fonseca, 57,5 (4)(8) 22,5 14,2
 5. 1 1/4 SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 59,5 (8) 27,5 11,2
 6. 1 1/4 BIG MACK J. Gelabert, 58,5 (3) 23,5 7,5
 7. 3/4 YIRA D. Ferreira, 58,5 (8) 23,5 10,3
 8.3 ALL TOO WELL D. Sikorova, 58,5 24,5 24,5
 9. 1 1/2 ETON MESSER N. de Julián, 60,5 (8) 25,5 4,4
 10. 1/4 MAHATMA A. Martínez, 52 (4) 16,0 24,5
 11. BLUE MOON EYES V. Alonso V., 58 (5)(8) 24,0 13,4
 12. **NATURAL TALENT** H. Ontiveros P., 61 (3)(8) 28,0 35,3
 T: 1'54"85 (1'54"76 - 1'01"31 - 32"73) *Media: +2,52*

49. Madrid. Pablo Font - No G. 3 años
 02-03-25. **1200 LR.** Blando. 7.000 euros
 1. ECOLOGY J. Gelabert, 55,5 5,1
 2. nariz TARA ROAD R. Sousa, 56 2,7
 3. 1 3/4 TABAGO MOON R.N. Valle, 57 7,0
 4. 1/2 CASTING A SPELL A. Martínez, 54 (8) 28,0 9,7
 5. 1 1/2 BRISEO L. Fonseca, 57 (3) 28,0 13,2
 6. 5 3/4 DALLAS V. Janacek, 57 (5) 30,0 4,0
 7.1 INTERROGATION H. Mouesan, 55,5 (3)(8) 18,8
 8. 7 1/4 QUICK AURORA D. Sikorova, 54,5 43,9
 9.27 CAMARGO N. de Julián, 57 (5)(8) 24,0 28,8
 T: 1'13"50 (1'13"56 - 30"02) *Media: +1,75*

48. Dos H. G.P. de Andalucía. 4+ años
 28-02-25. **1600.** Bueno. 9.000 euros
 1. WITZA R.N. Valle, 59 (3)(8) 44,0 5,5
 2. 1/4 **WIGMORE STREET** N. de Julián, 59 9,7
 3. 3/4 THE SNAPPER R. Sousa, 57 (3) 43,0 5,6
 4. 1/2 BRAVO V. Janacek, 57 (5) 42,0 7,3
 5. cabeza CINE ABIERTO J. Gelabert, 57 (8) 40,5 2,0
 6. 1/2 KHASIAN D. Ferreira, 57 (8) 38,0 11,6
 7. 2 3/4 GREY INFINITY V. Seguy, 57,5 42,0 3,8

8.2 VARIYNI C. Pérez, 59 24,7
 T: 1'39"64 (1'39"76 - 0'57"43) *Media: -1,57*

44. Dos H. Turismo - Recl. 3 años
 28-02-25. **1600.** Bueno. 5.000 euros
 1. **TREBELIANIC** J. Gelabert, 55,5 (8) 3,4
 2. 2 1/4 CAPDEPERA R. Sousa, 56,5 (3) 30,5 1,8
 3. 4 3/4 BYGRACE V. Alonso V., 52,5 (3)(8) 28,5 2,3
 4. 9 1/2 HIGH SECURITY F. Martínez, 59 (3)(8) 28,0 7,9
 5. 3 1/4 DARK BEACH D. Sikorova, 54 (5) 12,2
 T: 1'41"94 (1'42"39 - 0'58"47) *Media: +1,76*

42. Dos H. Urbaser - H2p +34. 4+ años
 23-02-25. **1200.** Bueno. 4.500 euros
 1. VILLARROBLEDO V. Janacek, 63 29,0 2,4
 2. 1/2 IERY C. Pérez, 53,5 (8) 21,5 4,5
 3. nariz LORD LARACHE R.N. Valle, 61,5 27,5 5,7
 4. 2 1/2 CONSPIRACY J. Gelabert, 57 (3) 23,0 5,9
 5. 1/2 BERSERKER EXTREM N. de Julián, 54,5 20,5 7,8
 6. 1 1/2 VEGA DE MONTSERRAT L.C. Castillon, 57 (4)(8) 25,0 14,8
 7. 1 1/2 SO HI STORM D. Rodríguez, 49,5 (8) 19,5 11,0
 8. 3/4 AWAITING TO FINISH E.A. Rodríguez, 58,5 (8) 27,5 9,4
 9. 3 1/2 ATLANTICA G. Arguinzones, 56 (8) 25,0 8,8
 T: 1'09"88 (1'09"85 - 0'55"88) *Media: -1,21*

36. Dos H. A Galopar - H1p +26. 4+ años
 16-02-25. **1800.** Bueno. 5.500 euros
 1. RUGBY INDUS V. Janacek, 59 33,0 2,1
 2. cuello SAVE YOUR BREATH C. Pérez, 52,5 (8) 28,5 5,2
 3. 6 3/4 SIGMUND J. Gelabert, 58 (8) 32,0 9,4
 4. 2 3/4 **NATURAL TALENT** L. Martínez, 51,5 (3)(8) 28,5 6,0
 5.1 GOLD COAST GALLEON D. Sikorova, 58 (3)(8) 33,0 2,2
 6. 4 1/2 MAIMOUNA V. Alonso V., 54 (5) 29,0 10,4
 T: 1'50"61 (1'50"68 - 0'59"20) *Media: -3,58*

35. Dos H. Ocio Caballo - Hp/Af. +37/37,5. 4+ años
 16-02-25. **1200.** Arena. 4.500 euros
 1. **PASAPALABRA** Sr. Lopera, J.C., 64 (7) 27,0 1,9
 2.4 PRINCE ANODIN Sr. Sarabia, D.A., 68 (8) 31,0 4,2
 3. 4 1/4 BABY GROOM Srta. V. Villares, D., 68 (3) 34,0 5,8
 4. 12 1/4 VITA BARELIERE Sr. Laborde, P., 62 (8) 25,0 4,9
 5.14 UMBRA Sr. Sainz, A., 64 (7) 27,0 4,6
 6. 13 1/4 AMADORA Sr. Lezama, A., 59 (5)(8) 21,5 7,4
 T: 2'24"01 (2'32"24 - 1'01"47) *Media: -0,11*

34. Dos H. Hipismo.net. 4+ años
 16-02-25. **1400.** Arena. 4.500 euros
 1. **FURIOSO** V. Janacek, 57 43,0 3,9
 2.2 NEW JACK SWING D. Sikorova, 62 37,0 2,4
 3.7 -MUGUETAJARRA J. Gelabert, 61 31,0 13,3
 4. 3 1/2 JUDGE ME NOT G. Arguinzones, 57,5 (3)(4)(8) 33,5 5,9
 5. 1 1/2 JUNGLE FEVER R.N. Valle, 61 (8) 37,5 2,8
 6. cuello THE GORGEOUS N. de Julián, 57 (8) 7,4 7,4
 7. 4 1/4 ELCOT R. Ramos, 59 (3)(7)(8) 11,5
 T: 1'30"28 (1'30"07 - 0'55"38) *Media: -1,27*

32. Dos H. Los Tarvina - H2p +36/36,5. 4+ años
 09-02-25. **2200.** Arena. 4.500 euros
 1. **PASAPALABRA** V. Janacek, 60,5 24,0 3,7
 2. 2 1/4 BLUE MOON EYES G. Arguinzones, 57,5 (5)(8) 24,0 5,4
 3. 1/2 HIGHLAND MARKET N. de Julián, 53 (3) 16,5 8,1
 4. 7 3/4 SPANISH RULER R.N. Valle, 63 (5)(8) 26,5 4,3
 5. nariz UPSILON D. Sikorova, 61 (8) 25,5 12,5
 6.5 MARCO AURELIO E. Arévalo, 61,5 (5) 25,5 5,5
 7. 3 1/4 MAHATMA J. Gelabert, 54 (4) 17,0 6,5
 8. 4 1/4 THE GREY WOLF L. Martínez, 51,5 (5)(8) 18,0 10,7
 9.41 FLARE C. Pérez, 57 (5) 23,0 9,2
 10.16 AZOFALFA B. Estupiñán Jr, 55 (3)(8) 18,5 20,8
 T: 2'30"84 (2'30"88 - 1'02"98) *Media: -0,77*

31. Dos H. Salva. 3 años
 09-02-25. **1200.** Bueno. 6.000 euros
 1. MUSIC HISTORY R.N. Valle, 56,5 5,3
 2. 3/4 MANUCHEHR D. Sikorova, 56 7,2 4,2
 3. 1 1/4 CASTING A SPELL J. Gelabert, 56,5 (8) 26,5 4,9
 4. 2 1/4 NUMBER B. Estupiñán Jr, 55,5 (3)(8) 10,7
 5.1 DONENTAL G. Arguinzones, 55,5 (8) 30,0 4,4
 6. cuello **DEATH OR GLORY** N. de Julián, 58 10,0
 7. 6 3/4 ZEUS L. Martínez, 57,5 (5)(8) 29,0 9,3
 8.5 TIMEFALL V. Janacek, 60,5 2,3
 T: 1'09"41 (1'09"79 - 0'55"75) *Media: +0,02*

30. Dos H. Las Domingueras. 4+ años
 09-02-25. **1800.** Bueno. 5.000 euros
 1. **MAGIC LIGHT** V. Janacek, 56 2,4
 2. cuello NAXOS D. Sikorova, 58 (8) 2,6
 3. 6 3/4 CALCAS R.N. Valle, 57 25,5 4,5
 4. 1/2 SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 54 (7)(8) 28,5 5,8
 5. 1 3/4 MAZELTOF A. Martínez, 55,5 (3)(8) 21,5 15,6
 6. 37 VILLA DE LEYVA J. Gelabert, 59,5 33,5 4,1
 T: 1'49"99 (1'50"50 - 0'59"73) *Media: -3,17*

28. Dos H. HZ - Recl. 4+ años
 02-02-25. **1200.** Bueno. 4.500 euros
 1. ORIGEN R.N. Valle, 61 (8) 38,5 3,2
 2. 1 3/4 **EMPEL** Srta. Rodríguez, E.A., 59 (8) 41,0 3,7
 3. 1 1/2 ORIGINATOR D. Sikorova, 55 7,7
 4. 1 3/4 CONFIDENT STAR J. Gelabert, 61 (8) 36,5 2,2
 5. 2 1/4 BERSERKER EXTREM C. Pérez, 58 20,5 9,6
 6.2 LE GEYTB. Estupiñán Jr, 55 4,5
 T: 1'10"72 (1'11"37 - 0'57"23) *Media: +0,71*

27. Dos H. G.H. Andalucía - H2p +35,5. 4+ años
 02-02-25. **1600.** Bueno. 4.500 euros
 1. BOY OF VELVET R.N. Valle, 63 27,5 8,0
 2. 1/2 BRIBON N. de Julián, 59 23,5 2,8
 3. 3/4 **PERILLAN** V. Janacek, 61,5 (3)(8) 26,0 4,6
 4. cuello HELHEIM R. Ramos, 59 23,5 2,8
 5. 4 1/4 SO HI STORM L. Fonseca, 55,5 (8) 20,0 28,4
 6. 1 3/4 ANAZ F. Martínez, 53 (5)(8) 16,5 11,7
 7. 5 1/2 FUJI GOLD C. Pérez, 60,5 (3)(8) 27,0 5,6
 8.4 VEGA DE MONTSERRAT J. Gelabert, 62,5 (8) 27,0 7,2
 T: 1'43"22 (1'43"72 - 1'01"58) *Media: +1,60*

26. Dos H. Asoc. Sanlúcar - H1p +26. 4+ años
 02-02-25. **1600.** Bueno. 5.500 euros
 1. JUDGE ME NOT G. Arguinzones, 54,5 (3)(4)(8) 31,5 6,4
 2. 1/4 CONIL D. Sikorova, 58,5 33,5 3,5
 3. nariz XILORGANO R.N. Valle, 57 (5) 31,0 7,3
 4. 1/2 XILORGANO R.N. Valle, 57 (5) 37,0 4,8
 5. 1 1/2 **RAYC** Srta. V. Villares, D., 53 30,5 4,3
 6. 3/4 MAGIC WARRIOR V. Janacek, 60 34,0 2,9
 7. 1/2 DAAOYE J. Gelabert, 61 (3)(4) 35,0 8,2
 T: 1'42"26 (1'42"65 - 1'01"09) *Media: +2,22*

25. Dos H. Hip. S. Sebastián - Hánd +30. 4+ años
 02-02-25. **1200.** Arena. 4.500 euros
 1. ASSEMBLY CALL B. Estupiñán Jr, 62 35,0 3,6
 2. 2 3/4 BIG BROWN BEAR D. Sikorova, 61 (3) 32,0 3,1
 3.2 -VILLARROBLEDO V. Janacek, 59 29,0 18,3
 4. 9 3/4 **ADARVAR** J. Gelabert, 60,5 (3)(8) 30,5 3,6
 5. 1/2 IERY C. Pérez, 52 (8) 21,5 6,3
 6. 2 1/2 ROMEO G. Arguinzones, 64 (5)(8) 37,0 2,9
 7.1 CONSPIRACY A. Martínez, 53,5 (3) 24,5 18,8
 T: 1'14"16 (1'14"51 - 0'54"72) *Media: -1,68*

20. Dos H. Club Ciudad. 4+ años
 26-01-25. **2200.** Blando. 5.000 euros
 1. STELVIO D. Sikorova, 61 (5)(8) 35,5 6,3
 2. 2 3/4 ALWIN BRAM G. Arguinzones, 55 (7) 34,5 3,0
 3.2 MONEYNAM J. Gelabert, 60 35,5 1,9
 4. 1 1/4 **MADERAS** V. Janacek, 60 (5)(8) 33,5 2,5
 5.9 -ONE MORE NIGHT L.C. Castillon, 60 (3) 29,0 12,2
 T: 2'27"96 (2'28"14 - 1'03"54) *Media: +6,09*

13. Dos H. Guardia Civil - H2p +34. 4+ años
 19-01-25. **1500.** Arena. 5.000 euros
 1. **ADARVAR** J. Gelabert, 60,5 (3)(8) 26,5 3,7
 2. 6 3/4 BORANDON V. Janacek, 62,5 28,5 2,4
 3. cuello **NATURAL TALENT** L. Martínez, 59,5 (3)(8) 28,5 8,7
 4.1 FUJI GOLD C. Pérez, 59 (3)(8) 27,0 8,8
 5. 2 1/2 VEGA DE MONTSERRAT L.C. Castillon, 60 (8) 28,0 15,7
 6. 6 1/2 GEE WHIZZER D. Sikorova, 60 (3) 26,0 11,1
 7. 1 3/4 FUERA LIGHT Srta. Horcajada, S., 59,5 (8) 29,0 3,1
 8. 1/2 LIZZIE LOVETT D. Rodríguez, 55 (8) 25,0 49,4
 9. 20 3/4 BRIZNA G. Arguinzones, 58,5 (5) 27,5 13,3
 T: 1'40"46 (1'40"79 - 0'59"03) *Media: -0,77*

12. Dos H. Tattersalls. 4+ años
 19-01-25. **2100.** Bueno. 5.000 euros
 1. **KING LEAR** D. Ferreira, 59,5 (3) 2,2
 2. 1 3/4 SOUTHERN VOYAGE D. Sikorova, 58,5 (8) 5,1
 3. 3 1/2 ALMANZORA J. Gelabert, 58 (5) 8,1
 4.3 SUPER LOVER B. Estupiñán Jr, 58 39,5 3,0
 5.3 EOLO V. Janacek, 56,5 (3) 5,6
 6. 8 3/4 NATHAN Srta. Horcajada, S., 54,5 (8) 28,0 6,4
 7.24 DESPECHADO D. Rodríguez, 50,5 21,5
 T: 2'10"21 (2'10"46 - 0'59"62) *Media: -5,59*

11. Dos H. Policía Local - Hp/Af. +36. 4+ años
 19-01-25. **1800.** Bueno. 4.500 euros
 1. HADES Srta. Tena, C., 66 (8) 32,0 3,1
 2.1 **PASAPALABRA** Srta. Horcajada, S., 59 24,0 1,6
 3.3 BABY GROOM Srta. Rodríguez, E.A., 68 (3) 34,0 7,3
 4.1 **PERILLAN** Sr. Laborde, P., 62,5 (3)(8) 26,5 4,2
 5. nariz ONE MORE NIGHT Sr. Lopera, J.C., 65,5 (3)(7) 29,5 16,1
 6. 1 1/4 GUERRERA Srta. Relatño, R., 60,5 (8) 25,5 8,7
 T: 1'53"74 (1'53"52 - 0'58"87) *Media: -2,14*

10. Dos H. Romería de Valme. 4+ años
 12-01-25. **1800.** Bueno. 4.500 euros
 1. MAKING TIME L. Martínez, 51 2,9
 2. cabeza BUKHARA D. Sikorova, 58 7,3
 3. 2 1/2 -RUGBY INDUS Srta. Horcajada, S., 57 33,0 2,1
 4.3 SIGMUND N. de Julián, 59 (8) 32,5 6,4
 5. 1 1/2 **NAT IMPACT** V. Alonso V., 54 (7)(8) 10,4
 6. 3 1/2 RESACOTE J. Gelabert, 55 (7) 8,3
 7. 3 3/4 ALL TOO WELL E. Arévalo, 55,5 (3) 13,8
 8.28 BATTLE OF THE NILE C. Pérez, 55 (5)(7)(8) 28,0 11,2
 T: 1'53"20 (1'53"79 - 1'01"20) *Media: +1,12*

7. Dos H. Semana Santa. 3 años
 12-01-25. **1400.** Bueno. 5.500 euros
 1. SIR GEOFF MORGAN G. Arguinzones, 55,5 3,7
 2. 1/2 CHEAPER D. Sikorova, 58 (8) 33,0 1,5
 3.1 -LADY CODODY Srta. Horcajada, S., 51,5 3,1
 4. 3 1/4 **BRUMA** V. Alonso V., 52,5 4,2
 T: 1'25"67 (1'25"98 - 0'59"00) *Media: -0,70*

4. Sevilla. Cruzcampo - H2p +34. 4+ años
 04-01-25. **1600.** Arena. 5.000 euros
 1. **PINSAPO** J. Gelabert, 56,5 (8) 22,5 4,8
 2. c.cab. FUERA LIGHT Srta. Horcajada, S., 59,5 (8) 29,0 ?

ÚLTIMAS ACTUACIONES

2. emp.	MA GRISE C. Pérez, 54	22,0	?
4. 1	FUJI GOLD V. Janacek, 61 (3)(8)	27,0	?
5. 3/4	SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 59,5 (8)	28,5	?
6. 1	*MISS LIGHTFANDANGO V.M. Valenzuela, 58,5 (8)	24,5	?
7. 1/2	VELETA D. Sikorova, 52 (5)(8)	13,5	?
8. 3 1/2	ATLANTICA R. Ramos, 60 (8)	26,0	?
9. cuello	WALKCZAK N. de Julián, 56,5	22,5	?
10. 15	POKET BOY S.P. Silva, 57,5 (8)	23,5	?
T: 1'43"14 (1'44"09) Media:+0,54			

3. Sevilla. El Corte Inglés. 4+ años			
04-01-25. 1750. Arena. 5.000 euros			
1.	THE WHIPMASTER D. Sikorova, 56 (8)	2,3	?
2. cuello	*MAGIC LIGHT N. Saccu, 55	?	?
3. 1/2	JUDGE ME NOT J. Gelabert, 57	?	?
4. 1 1/4	MALLORCA SUN V.M. Valenzuela, 59 (3)(8)	?	?
5. 3/4	MAZELTOF L. Martínez, 53,5 (3)(8)	22,5	?
6. 4	VILLARROBLEDO V. Janacek, 57	?	?
7. 10	JE SUIS LA SORCIERE S.P. Silva, 55,5 (8)	26,5	?
T: 1'51"63 (1'52"06) Media:+2,08			

2. Sevilla. Ayto. Sevilla - No G. 3 años			
04-01-25. 1750. Arena. 5.000 euros			
1.	KRABI V. Janacek, 57	9,9	?
2. 1/2	SILA GRECA D. Sikorova, 57,5 (5)(8)	?	?
3. 7	RAPTOR MAXIMUS E. Arévalo, 57 (3)	?	?
4. 7	WHITE DREAM G. Arguinzones, 54,5 (3)(8)	?	?
5. lejos	AURA DE VALIENTE C. Pérez, 53,5 (5)	?	?
T: 1'54"68 (1'54"57) Media:+4,39			

ESPAÑA - 2024

455. Dos H. Diputación - H2*P +33/33,5. 3+ años			
29-12-24. 1800. Bueno. 4.500 euros			
1.	*HADES Srta. Horcajada, S., 59,5 (8)	29,5	8,3
2. 2 1/4	PERILLAN L. Martínez, 57 (3)(8)	26,5	4,5
3. 1 3/4	HEY JUDE G. Arguinzones, 55 (3)	24,5	4,3
4. 3	WALKCZAK N. de Julián, 56	22,5	4,0
5. 2 1/2	GEE WHIZZER V. Alonso V., 58 (3)(7)	26,0	5,6
6. 3/4	ALPHABETIC R.N. Valle, 54 (5)(8)	20,5	5,9
7. 1 3/4	URABA D. Sikorova, 53,5	21,0	12,5
8. 1 1/2	SAVE YOUR BREATH A. Gallo, 60	29,5	7,9
9. 6 1/4	ANAMAR J. Gelabert, 55 (5)	22,0	9,6
T: 1'51"30 (1'51"65 - 0'57"20) Media:-2,72			

451. Madrid. Rey Mago Baltasar - Hp/Ap. +36/36,5. 3+ años			
28-12-24. 1700. Arena. 3.500 euros			
1.	*BIG MACK A. Martínez, 54 (3)	18,5	2,7
2. 1 1/2	BLUE MOON EYES V. Alonso V., 59,5 (5)(8)	24,0	3,2
3. 1 3/4	*PINSAPO J.L. Borrego, 59 (8)	22,5	4,9
4. 3 1/2	CALCAS L. Rodríguez, 62,5	26,0	13,0
5. 6 1/4	SAUDADE D. Ferreira, 53,5 (3)(8)	16,0	11,4
6. 7 3/4	ATLANTICA G. Arguinzones, 60 (8)	27,0	11,9
7. 2 1/4	CARAY C. Buesa, 54 (5)	20,0	26,5
8. 2 3/4	LIZZIE LOVETT D. Rodríguez, 58,5 (8)	26,5	13,3
T: 1'55"57 (1'55"79 - 1'00"94 - 38"33) Media:+9,84			

448. Madrid. Festival del Campo - Hánd +25,5/26. 3+ años			
27-12-24. 1700. Arena. 6.500 euros			
1.	MADERAS V. Janacek, 56,5 (5)(8)	30,5	4,9
2. 4 1/4	*KHASIAN D. Ferreira, 61,5 (4)	36,0	2,4
3. 7	DEMBEE V. Alonso V., 51 (4)(8)	25,5	3,9
4. 1 1/2	IRISH BREATHER N. Valle, 57	31,5	5,7
5. 2	PORTOFINO J. Gelabert, 54 (4)(5)(8)	28,0	5,3
T: 1'52"95 (1'53"23 - 0'54"03 - 33"89) Media:+6,87			

442. Dos H. Diputación - No G. 3 años			
22-12-24. 1600. Bueno. 5.000 euros			
1.	RAYC Srta. Horcajada, S., 57	28,5	8,9
2. cuello	XMAS R.N. Valle, 58	32,0	2,3
3. 2	SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 53,5 (8)	12,7	?
4. cuello	VILLARROBLEDO V. Janacek, 57	7,7	?
5. 7	JUDGE ME NOT R. Ramos, 59 (3)	5,8	?
6. 2	RESACOTE J. Gelabert, 57	8,3	?
7. 4	NAT IMPACT V. Alonso V., 56 (8)	18,4	?
8. 1 1/2	VEGA DE MONTSERRAT N. de Julián, 55,5 (8)	4,7	?
9. 1	AZOFAIFA L.C. Castillon, 53,5 (7)	22,5	20,7
10. 6	ALL TOO WELL E. Arévalo, 55,5	36,8	?
11.	ALWAKAR L. Martínez, 53,5	9,7	?
T: 1'40"05 (1'40"79 - 0'58"45) Media:-0,14			

441. Dos H. Fuente del Rey - Hánd +32,5/33. 3+ años			
22-12-24. 1600. Bueno. 5.000 euros			
1.	GEE WHIZZER V. Alonso V., 55 (3)(7)	23,5	6,3
2. 3/4	ALDUFUOF J. Gelabert, 57,5 (5)(8)	24,5	13,5
3. cabeza	KATARA N. de Julián, 60,5 (5)	27,5	2,9
4. nariz	*ADARVAR R. Ramos, 59,5 (8)	26,5	3,0
5. 2 3/4	*BOY OF VELVET Srta. Horcajada, S., 57,5 (5)	28,5	7,4
6. 3 3/4	*AMBUSHED V. Janacek, 63 (3)	30,5	3,2
7. 11 3/4	CASILDA E. Arévalo, 60	27,0	7,4
T: 1'40"60 (1'40"74 - 0'59"68) Media:+0,21			

439. Dos H. Asoc. Criadores. 2 años			
22-12-24. 1500. Arena. 6.000 euros			
1.	SUMMERCAL V. Janacek, 60 (3)	34,0	1,7
2. 3 1/4	BYGRACE V. Alonso V., 54,5 (8)	29,5	2,5
3. 3 1/4	HOLA VALQUIRIA Srta. Horcajada, S., 51 (4)(8)	2,7	?
4. 1 1/4	AURA DE VALIENTE R.N. Valle, 53,5	6,5	?
T: 1'46"02 (1'46"53 - 0'57"83) Media:+5,07			

438. Dos H. Tixe - H1*P +25,5. 3+ años			
--	--	--	--

15-12-24. 1500. Bueno. 5.500 euros			
1.	*CINE ABIERTO V. Janacek, 62,5 (8)	37,0	2,4
2. 2 1/4	MAGIC WARRIOR J. Gelabert, 59,5	34,0	3,9
3. 1 1/4	XILORIANO R.N. Valle, 56,5 (3)	31,0	27,3
4. cuello	SOMETHING J.L. Borrego, 63	37,5	5,4
5. 3 3/4	AITANA D. Sikorova, 59,5	35,0	4,9
6. 1 1/2	ATLANTIC NORTH N. de Julián, 57 (3)	31,5	6,2
7. 1/2	HAYA TAAL V. Alonso V., 55,5 (3)	31,0	16,5
8. 3/4	BIG BROWN BEAR B. Estupiñán Jr, 55,5	33,0	21,0
9. 3 3/4	GOLD COAST GALLEON V.M. Valenzuela, 60 (8)	34,5	18,2
10. 4 3/4	ZALACAIN N. Santos, 62,5 (8)	37,0	15,6
T: 1'29"80 (1'30"35 - 0'57"95) Media:-3,20			

436. Dos H. Congresos - No G. 2 años			
15-12-24. 1600. Bueno. 5.500 euros			
1.	CHEAPER R.N. Valle, 57 (8)	31,0	3,2
2. 1 1/2	SILA GRECA D. Sikorova, 54,5 (5)(8)	10,5	?
3. 1 1/4	STEPHEN DEDALUS J. Gelabert, 57 (8)	9,3	?
4. 2 1/2	BYGRACE V. Alonso V., 54,5 (3)(7)(8)	29,5	5,3
5. 3	BRONCO V. Janacek, 57 (7)(8)	36,0	1,7
6. 1 1/2	CAMARGO N. de Julián, 57 (5)	48,9	?
7. 3/4	MANUCHEHR V.M. Valenzuela, 57	7,2	?
8. 3/4	WHITE DREAM D. Ferreira, 55,5 (8)	48,9	?
9. 1 1/4	CABALLUCU N. Saccu, 56 (8)	24,4	?
T: 1'43"09 (1'43"44 - 1'00"23) Media:+2,51			

431. Dos H. DH Experiencia - H2*P +32/32,5. 3+ años			
08-12-24. 1800. Bueno. 5.000 euros			
1.	MISSTIFLY R.N. Valle, 63 (3)	31,0	7,7
2. cuello	MARCOLINI V. Janacek, 61 (3)	28,5	3,1
3. 3	PERILLAN V. Alonso V., 58 (3)(8)	26,5	29,8
4. 2 1/4	SPANISH RULER N. de Julián, 59,5 (5)(8)	27,0	3,2
5. 1 1/2	*HADES Srta. Tena, C., 63 (8)	30,5	19,8
6. 1/2	SAVE YOUR BREATH V.M. Valenzuela, 62	29,5	9,5
7. 1/2	DIAS FELICES G. Arguinzones, 59,5 (8)	30,5	3,6
8. 3 1/2	FUERA LIGHT R. Ramos, 61,5 (8)	29,5	6,3
9. 14 3/4	BOY OF VELVET Srta. Horcajada, S., 58,5 (5)	30,0	10,7
T: 1'52"93 (1'53"30 - 1'01"82) Media:-1,76			

430. Dos H. El Nazareno - Recl. 3+ años			
08-12-24. 1400. Bueno. 5.000 euros			
1.	*ORIGEN R.N. Valle, 59 (8)	37,5	4,0
2. cuello	EMPEL V. Janacek, 61 (8)	41,0	1,8
3. 1 1/4	EL SOKHNA R. Ramos, 61	38,5	5,2
4. 5 1/4	MAIMOUNA V. Alonso V., 54,5 (3)(7)	32,0	11,4
5. 10	ORIGINATOR D. Sikorova, 54	2,5	?
T: 1'24"62 (1'24"99 - 0'58"24) Media:-2,39			

429. Dos H. Giralda Turf. 2 años			
08-12-24. 1400. Bueno. 6.000 euros			
1.	*SIR GEOFF MORGAN D. Sikorova, 54	21,4	?
2. 2 1/4	BRONCO V. Janacek, 55,5 (8)	37,0	1,5
3. cabeza	MINI GEORGE N. de Julián, 59	34,5	2,0
4. 1/4	*GAUCIN R. Ramos, 59	35,0	4,5
5. 12 1/2	CAPDEPERA R.N. Valle, 57,5 (3)	31,5	11,1
T: 1'25"32 (1'25"49 - 0'59"02) Media:-0,90			

419. Dos H. Lucha contra Sida. 3+ años			
01-12-24. 1200. Bueno. 5.000 euros			
1.	JUNGLE FEVER R.N. Valle, 58,5 (8)	37,5	1,5
2. 2 1/4	UNITED STATES V. Janacek, 63 (3)	40,0	2,0
3. 1 1/4	*ABACUR N. de Julián, 55	5,4	?
4. 6	LIZZIE LOVETT D. Rodríguez, 49	5,7	?
T: 1'09"85 (1'10"01 - 0'56"00) Media:-0,16			

415. Madrid. Veil Picard. 2 años			
24-11-24. 2000. Bueno. 15.000 euros			
1.	SWEET CAROLINE V. Janacek, 55,5	3,6	?
2. 3 1/2	JUMADIEL J. Gelabert, 57 (3)	35,0	2,0
3. 3 1/4	EL SALOR G. Trolley, 57	16,7	?
4. 3/4	NORTH BREEZE R.N. Valle, 57	31,5	14,0
5. 1/2	FRANKY V. Alonso V., 57	13,6	?
6. 4 1/4	ZALGAIDA C. Cadel, 55,5	29,0	?
7. 3 1/2	GURDJIEFF J.L. Borrego, 57 (8)	19,0	?
8. 3 1/2	SILA GRECA V.M. Valenzuela, 55,5 (5)	7,1	?
9. 27	MAR NEGRO N. de Julián, 57	23,8	?
T: 2'10"73 (2'10"88 - 0'59"25 - 29"44) Media:+4,28			

414. Madrid. Ceferino Carrasco - Debut. 2 años machos			
24-11-24. 1600. Bueno. 8.000 euros			
1.	YO MAURO R.N. Valle, 57	4,9	?
2. cuello	YOGUI L. Martínez, 57	31,6	?
3. 2	*RONCAL N. Saccu, 57	20,4	?
4. 3/4	AFRICAN RULER J. Gelabert, 57 (3)	12,2	?
5. 1 1/4	KONFUSSION D. Ferreira, 57 (4)	20,8	?
6. 3/4	*ANIOL N. de Julián, 57	5,4	?
7. 4 1/4	PINARELLU C. Buesa, 57 (8)	27,4	?
8. 2 1/2	ETERNAL SANDS R. Ramos, 57	4,3	?
9. 1 1/2	CREDIT CREEK J.L. Borrego, 57	40,6	?
10. 3 1/4	SIRIUS GREY F. Martínez, 57 (5)	59,0	?
11.	ISTANBUL N. Petrlik, 57	24,2	?
12.	EVE OF DESTRUCTION L. Fonseca, 57	60,1	?
13.	ASAHÍ V. Janacek, 57	6,6	?
14.	GENIL V.M. Valenzuela, 57	30,9	?
15.	GUADIARO G. Trolley, 57	12,6	?
16.	*KRABI V. Alonso V., 57	57,9	?
T: 1'41"82 (1'41"83 - 0'59"53 - 31"49) Media:+3,20			

413. Madrid. J. Fdez. Mur - Debut. 2 años yeguas			
24-11-24. 1600. Bueno. 8.000 euros			
1.	SAJA V. Janacek, 56 (8)	2,6	?

2. 2 3/4	LOBA V. Alonso V., 56	17,6	?
3. 1/4	KHANDELA J. Gelabert, 56	38,0	?
4. 3/4	KUNIKAMAKI FARELL J.L. Borrego, 56	47,0	?
5. 3/4	HOLA VALQUIRIA G. Trolley, 56,5 (4)(8)	7,2	?
6. 4 1/2	AURA DE VALIENTE D. Sikorova, 56	18,0	?
7. 3 1/2	ANGELOTUS V.M. Valenzuela, 56 (8)	12,8	?
8. 4 3/4	NUNUKA N. de Julián, 56	26,4	?
T: 1'44"38 (1'44"27 - 0'59"38 - 30"27) Media:+5,84			

411. Madrid. Antonio Blasco. 2+ años			
17-11-24. 1400. Blando. 27.000 euros			
1.	*WITIZA Sr. Sarabia, D.A., 60 (3)(8)	41,5	32,3
2. 2 1/2	WEST OF WICHITA D. Sikorova, 58	41,5	19,1
3. 1/4	KING OF JUNGLE R.N. Valle, 60 (3)	44,0	3,6
4. 1/4	IT'S CHICO TIME G. Guedj, 60 (3)	39,0	23,3
5. cabeza	THE SNAPPER R. Ramos, 60 (3)	43,5	7,0
6. 1/2	NIGHT OF LIGHTNING H. Mousesan, 60 (8)	18,3	?
7. 1/4	RAIKU V. Janacek, 60	42,0	7,0
8. 4 1/2	LOVE FOR LIFE O. Murphy, 58,5	42,5	3,0
9. nariz	RESACON C. Cadel, 60	41,5	26,5
10. 5 1/2	*GOLUPTOUS M. Foulon, 59,5 (8)	38,8	?
11.	GIMME LOVE H. Journiac, 59,5	41,0	22,8
12.	IFACH E. Corallo, 60 (5)	43,0	16,3
T: 1'27"26 (1'27"01 - 0'57"96 - 31"31) Media:-0,10			

410. Madrid. F. de Diego - H1*P +25/26. 3+ años			
17-11-24. 1800. Blando. 6.500 euros			
1.	RUSH IN THE CITY G. Guedj, 59,5	34,5	3,4
2. 1/2	TEXEIRA C. Buesa, 58 (7)(8)	34,0	18,6
3. 4 1/4	HABANERO H. Journiac, 58,5 (8)	33,5	31,2
4. 2 1/4	DIVA VICTORIA G. Arguinzones, 55,5	32,5	34,5
5. 1/2	CROMATIC D. Sikorova, 57,5 (8)	32,5	7,3
6. cabeza	AFRODITA N. de Julián, 60 (5)	34,0	30,9
7. 1/2	PERILLAN F. Martínez, 53,5 (3)(8)	27,5	14,2
8. 1 3/4	MONEYMAN J. Gelabert, 62,5	36,5	6,1
9. 3/4	RUGBY INDUS R. Ramos, 60 (5)(8)	34,0	9,6
10. 6 1/2	MADERAS V. Janacek, 58,5	32,5	4,8
11.	*RAYC H. Mousesan, 54,5	29,5	8,4
T: 1'53"00 (1'52"81 - 0'59"78 - 31"82) Media:+0,67			

408. Madrid. C.Cria-J Navarro. 2 años yeguas			
17-11-24. 1500. Blando. 8.000 euros			
1.	SANTA MONICA R.N. Valle, 57 (8)	28,5	2,3
2. 4 1/4	GUADAIZA R. Ramos, 57 (7)	10,9	?
3. 1	INTERROGATION H. Mousesan, 57 (3)(7)(8)	13,8	?
4. 2 3/4	VILLALBA V. Janacek, 57	2,4	?
5. 1 1/2	GREEN ARROW J. Gelabert, 57 (4)	12,0	?
6. 19 1/2	LUZMELA N. de Julián, 57	7,1	?
T: 1'34"98 (1'34"88 - 0'58"89 - 31"47) Media:+3,59			

405. Madrid. Román Martín. 3+ años			
10-11-24. 2000. Blando. 27.000 euros			
1.	NARANCO V. Janacek, 58	48,0	2,1
2. 1/2	KOWALSKY G. Guedj, 58	43,0	7,3
3. cabeza	WAR OF DANCE R.N. Valle, 56,5 (4)	45,0	3,8
4. 4 3/4	ALCARAZ A. Werlé, 58 (3)(8)	42,0	21,5
5. 1	*NIGHTS ON BROADWAY H. Mousesan, 58	12,1	?
6. 4 1/4	VELERIN R. Sousa, 56,5	40,0	5,6
7. 8 1/4	*MAGICAL BEAT N. de Julián, 58 (3)	40,0	13,0
T: 2'08"13 (2'08"00 - 0'59"37 - 31			

ÚLTIMAS ACTUACIONES

8. 1/2 HAYA TAAL J. Gelabert, 61 (3) 31,0 10,9
9. 32 3/4 BRIZNA N. de Julián, 59,5 29,5 15,9
T: 1'27"49 (1'27"37 - 0'58"85 - 31"41) Media:+1,06

398. Madrid. Karluv Most - H1+p +24,5/25. 3+ años
03-11-24. **1500.** Pesado. 6.500 euros
1. MAAMUR V.M. Valenzuela, 59,5 (8) 34,5 12,9
2. 1/2 SPIELMAN V. Janacek, 63 38,5 4,7
3. nariz CONIL R. Sousa, 58,5 34,0 8,7
4. 2 MAGIC WARRIOR J. Gelabert, 59 34,0 15,8
5. cabeza SOMETHING J.L. Borrego, 62,5 37,5 16,3
6. 3/4 IRISH BREATH D. Sikorova, 57 33,5 10,7
7. 1/2 BAILEN R. Ramos, 63 (4)(5) 38,0 9,2
8. 1 3/4 DIVA VICTORIA L. Martínez, 55 33,0 6,7
9. 14 SLEVEN A. Werlé, 61,5 (8) 37,0 8,0
10. 10 1/4 XILORGANO R.N. Valle, 56,5 (3) 32,0 5,9
11. GOLD COAST GALLEON B. Estupiñán Jr, 57 35,5 13,4
T: 1'38"87 (1'38"77 - 1'01"70 - 31"28) Media:+6,98

395. Madrid. M. Delcher P. - No G. 2 años
03-11-24. **1600.** Pesado. 7.000 euros
1. SKYTREE N. de Julián, 55 9,1
2. 4 3/4 NORTH BREEZE A. Werlé, 55 34,4
3. 2 3/4 CHEAPER D. Sikorova, 56 (8) 7,7
4. 1 1/4 ALCAIDESA R. Sousa, 56,5 (8) 2,0
5. 1/2 BASCO BEARNAIS V. Janacek, 58 3,4
6. 1/2 EL SALOR J.L. Borrego, 56 (8) 12,6
7. 1 3/4 FRANKY V. Alonso V., 54 18,9
8. 3/4 GRAINE DE VIE B. Estupiñán, 55,5 (8) 32,0
9. 11 3/4 CHALOTA A. Serrano, 51,5 (3) 33,1
T: 1'46"73 (1'46"56 - 1'00"93 - 31"38) Media:+8,34

390. Madrid. Hnos. Viñals - Hánd +32,5/33. 3+ años
27-10-24. **1200 LR.** Bueno. 5.000 euros
1. BORONDON R. Sousa, 56 23,0 3,1
2. 1/4 HAMARS R. Ramos, 59,5 (5) 27,0 16,8
3. 2 3/4 AMBUSHED V. Janacek, 63 (3) 30,5 4,0
4. 2 FUJI GOLD G. Arguinzones, 57,5 (3)(8) 27,5 11,9
5. 1 1/4 GLOOMY ROSE C. Buesa, 56 25,5 11,7
6. 1 1/4 BLUE MOON EYES J. Gelabert, 55 (5)(8) 22,0 22,1
7. cuello BODYGUARD M.T. Balcones, 55 26,5 20,5
8. 5 MAX MAGICAL V. Alonso V., 51 16,0 15,6
9. 6 1/4 EURIALO S. le Quilleuc, 62 (8) 29,5 4,2
10. 4 MAHATMA D. Sikorova, 52 (5) 20,0 16,6
T: 1'12"74 (1'12"79 - 30"01) Media:+0,89

387. Madrid. Ruban. 3+ años
20-10-24. **1200 LR.** Blando. 27.000 euros
1. VICIOUS HARRY R. Sousa, 57,5 2,8
2. 1 **KING OF JUNGLE** A. Gutiérrez Val, 57,5 (3) 42,5 8,9
3. 1 **MADRID** V. Janacek, 57,5 44,0 3,4
4. 5 WITZA Sr. Sarabia, D.A., 58 (3)(8) 41,5 14,2
5. 2 1/2 CONFIDENT STAR J. Gelabert, 57,5 (8) 37,5 22,6
6. nariz X RAYS R.N. Valle, 57 42,5 10,7
7. 3/4 QUEEN OF LIGHT E. Hardouin, 55,5 (7)(8) 25,2
8. 2 1/4 NOISY NIGHT A. Werlé, 57,5 42,5 6,8
9. 13 PARTING GLASS D. Sikorova, 57,5 (8) 41,5 24,5
10. 1 3/4 GOLDEN VOICE R. Ramos, 57,5 (8) 42,0 22,1
T: 1'12"07 (1'12"42 - 30"16) Media:+0,22

386. Madrid. Mem. Dq. Toledo. 3+ años
20-10-24. **2400.** Blando. 40.000 euros
1. SIRJAN S. de Sousa, 59 4,9
2. 1 1/2 TETUAN V. Janacek, 56 42,5 4,6
3. 1/2 KOWALSKY G. Trolley, 59 42,0 20,3
4. 1/2 THE GAME A. Werlé, 59 (5) 45,0 3,8
5. 1 NIGHTS ON BROADWAY S. le Quilleuc, 59 23,5
6. 4 3/4 MEDIA STORM E. Hardouin, 59 45,5 6,1
7. 2 1/2 CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 54,5 40,0 23,3
8. 1 3/4 MARTIN R. Sousa, 56 (5) 15,6
9. 1 3/4 EL CANEY J. Gelabert, 59 (8) 43,0 7,3
10. 1/4 SHELBY A. Gutiérrez Val, 59 (7) 40,0 14,9
T: 2'39"68 (2'39"70 - 0'58"55 - 30"86) Media:+6,50

385. Madrid. Vichisky - H1+p +24/25,5. 3+ años
20-10-24. **1600.** Blando. 6.500 euros
1. RUSH IN THE CITY A. Werlé, 55,5 31,5 5,0
2. 2 1/2 PORTOFINO V.M. Valenzuela, 54 (4)(5)(8) 28,0 25,1
3. 3/4 DIVA VICTORIA L. Martínez, 55,5 33,0 27,8
4. 3 MADERAS V. Janacek, 58 32,5 4,9
5. 1 1/4 MARCOLINI V. Alonso V., 51,5 27,0 17,0
6. 1 1/4 SOMETHING J.L. Borrego, 63 37,5 32,8
7. 1/2 CASILDA E. Arévalo, 54 28,0 39,4
8. 3/4 MEDIANOCHE Srta. Horcajada, S., 51,5 27,0 14,6
9. cabeza ZALACAIN N. Santos, 63 (8) 37,5 48,0
10. 1 1/2 SIGMUND D. Sikorova, 58 33,5 28,8
11. AFRODITA N. de Julián, 60 (5) 34,5 16,6
12. DABESPIR G. Arguinzones, 53,5 (3)(8) 29,0 27,4
13. CINE ABIERTO A. Gutiérrez Val, 59,5 (8) 35,5 10,0
14. CASANDRA R. Sousa, 59,5 (8) 34,0 4,8
15. ROBLOM R.N. Valle, 57 (8) 31,5 12,8
16. CONSPIRACY A. Martínez, 53,5 29,0 50,9
17. NATURAL TALENT F. Martínez, 54 (3)(8) 28,5 30,9
T: 1'43"39 (1'43"34 - 1'01"59 - 33"87) Media:+5,02

384. Madrid. Colindres - H2+p +35/36,5. 3+ años
20-10-24. **1600.** Blando. 4.500 euros
1. DIAS FELICES G. Trolley, 58 (8) 23,0 8,4
2. 2 ANAZ F. Martínez, 53,5 (5)(8) 17,0 25,2
3. 1 PIAKA D. Sikorova, 61,5 (5) 26,0 6,7
4. 2 ALPHABETIC R.N. Valle, 57,5 (5)(8) 21,0 7,6

5. nariz PENRHEAD L.C. Castillon, 56 (5) 21,5 8,1
6. 2 1/2 BIG MACK A. Martínez, 54,5 (3) 19,0 18,4
7. 1/4 RUMBO D. Ferreira, 61 24,5 24,7
8. 3 CHUSQUEZ B. Estupiñán, 56,5 21,0 8,8
9. 2 DEMBEE S. le Quilleuc, 62,5 (4)(8) 26,0 9,4
10. 4 1/4 GALINDO J. Gelabert, 60 (5)(8) 23,5 10,9
11. MISS LIGHTFANDANGO R. Sousa, 63 (8) 26,5 13,9
12. PINSAPO L. Martínez, 57 (8) 23,5 17,0
13. TIORA G. Arguinzones, 60 (5)(8) 28,0 44,6
14. IRMA N. de Julián, 53,5 (8) 17,0 19,2
15. BLUE MOON EYES V. Alonso V., 57,5 (5)(8) 22,0 27,1
16. TEYMUR N. Santos, 59,5 (3)(8) 23,0 54,3
17. VELETA C. Buesa, 52,5 (5)(8) 14,5 50,0
T: 1'44"15 (1'43"96 - 1'02"00 - 34"99) Media:+1,18

377. Madrid. Sherman. 2 años
12-10-24. **1400.** Muy Pesado. 5.000 euros
1. ANOTHER ROSE R.N. Valle, 54,5 (7) 3,8
2. 2 1/4 SANTA MONICA S. le Quilleuc, 54,5 (8) 5,9
3. 3 ZEUS L. Martínez, 54,5 (8) 4,7
4. 3 1/4 GUADAIZA R. Sousa, 56 10,5
5. 1 1/4 MICAELA D. Sikorova, 53,5 4,2
6. cuello IPINTZA V. Janacek, 56 5,7
7. 7 1/2 GREEN ARROW J. Gelabert, 54,5 (4) 25,5
8. 13 1/2 GURDJIEFF N. de Julián, 54,5 (8) 17,5
T: 1'32"72 (1'32"77 - 1'00"33 - 31"11) Media:+6,76

375. Madrid. Casualidad. 3 años
06-10-24. **1800.** Bueno. 7.000 euros
1. BRUNO V. Janacek, 59 36,0 5,4
2. 4 1/4 VALZAK S. le Quilleuc, 58 7,6
3. 1 3/4 LADY AIDA D. Sikorova, 54,5 (4)(8) 31,5 18,7
4. 1 1/2 SUPER RAFALEM.V. Valenzuela, 59 (8) 38,5 10,9
5. cuello QUEEN'S REQUEST R. Sousa, 58,5 (3) 39,0 2,5
6. 3 1/2 XMAS R.N. Valle, 56 12,2
7. 2 1/4 ZINAYAK N. de Julián, 57 (4) 12,4
8. nariz SIR POLO J. Gelabert, 57 38,0 6,8
9. 2 3/4 MAGIC LIGHT D. Ferreira, 55,5 32,8
10. 9 3/4 NUSAKAN J.L. Borrego, 56 22,2
T: 1'52"20 (1'51"90 - 0'57"34 - 29"95) Media:-0,14

373. Madrid. Casaca - Hánd +31/32. 3+ años
06-10-24. **1400.** Bueno. 5.000 euros
1. ATLANTIC NORTH S. le Quilleuc, 60,5 (3) 28,5 6,3
2. 2 1/4 BRIBON N. de Julián, 56 24,0 7,1
3. 3/4 EURIALO J. Gelabert, 60,5 (8) 29,5 6,0
4. 1 XILORGANO R.N. Valle, 63 (3) 32,0 14,4
5. 1 BLUE MOON EYES V. Alonso V., 53 (5)(8) 22,0 23,5
6. 1/2 PRETTY EMERALD R. Sousa, 61 (3) 29,0 12,3
7. 3/4 DYLAN'S ASHES D. Sikorova, 59 (8) 29,0 9,0
8. 1 BAADIRR R. Ramos, 60,5 (3)(8) 28,5 13,7
9. cabeza BODYGUARD F. Martínez, 58,5 (8) 27,5 38,7
10. 1/2 ZELAYA J.L. Borrego, 57,5 (4)(8) 26,5 32,3
11. CALCAS B. Estupiñán, 58 27,0 33,9
12. MAHATMA V.M. Valenzuela, 53,5 (5) 20,0 16,3
13. TIORA G. Arguinzones, 57,5 (3)(8) 29,5 37,1
14. BORONDON A. Martínez, 55 24,0 18,9
15. MAX MAGICAL L. Martínez, 52 16,0 45,0
16. HAMARS V. Janacek, 59 (5) 28,0 6,4
T: 1'26"34 (1'26"34 - 0'57"01 - 31"27) Media:-0,87

369. Madrid. Villamejor. 3 años
29-09-24. **2800.** Bueno. 27.000 euros
1. AZKAR D. Sikorova, 57 39,5 6,6
2. 1/2 TETUAN V. Janacek, 57 42,5 3,2
3. 1 Velerin R. Sousa, 57 40,0 3,4
4. 3 1/4 CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 55,5 41,0 5,8
5. 1 DON BOSCO N. de Julián, 57 40,0 5,3
6. 1 1/4 AKARAL R. Ramos, 57 (3)(4)(8) 32,0 21,5
7. 2 MYSTERY LAND J. Zambudio, 57 (3) 30,0 11,0
T: 3'03"28 (3'03"23 - 0'55"30 - 29"20) Media:+2,07

365. Madrid. Leopoldo Michelena. 2 años
29-09-24. **1500.** Bueno. 8.000 euros
1. GOODMOOD R. Sousa, 57 (8) 1,7
2. cabeza SOLTAN GATSBY V. Janacek, 58,5 (8) 3,6
3. 6 3/4 JUMADIEL J. Gelabert, 55,5 5,0
4. 1 1/4 ARCO OF STARS B. Estupiñán, 57 (8) 14,8
5. 3/4 GOLDEN FURIUS R.N. Valle, 57 (5)(8) 9,9
6. 1 GUADAIZA N. de Julián, 54 31,3
T: 1'31"94 (1'31"90 - 0'55"02 - 29"70) Media:+0,62

363. Madrid. Lorenzo Sanz. 3+ años
22-09-24. **1200 LR.** Blando. 12.000 euros
1. WITZA Sr. Sarabia, D.A., 58 (3)(8) 39,0 19,9
2. 1/2 MADRID V. Janacek, 61 44,0 3,2
3. 3 1/2 GOLDEN VOICE R. Ramos, 60 (8) 42,0 7,4
4. 1 NOISY NIGHT I. Mendizábal, 61 43,0 4,0
5. 2 1/4 UNITED STATES J. Gelabert, 58 41,0 11,8
6. 1 1/2 PARTING GLASS R.N. Valle, 58 (8) 42,5 5,8
7. 3 1/4 SWING FOR ME J.B. Eyquem, 59 8,2
8. cuello EL SOKHNA H. Mouesan, 58 39,0 8,1
T: 1'12"97 (1'12"92 - 28"84) Media:+0,61

362. Madrid. Royal Gait. 3+ años
22-09-24. **2200.** Blando. 15.000 euros
1. THE GAME R. Sousa, 59 (5) 45,0 4,6
2. 2 1/4 SIRJAN V. Alonso V., 59 21,9
3. 1 KOWALSKY J. Gelabert, 59 42,0 10,1
4. 3 1/2 FARNESIO I. Mendizábal, 59 40,5 6,3
5. 1 1/4 NARANCOV. Janacek, 59 50,0 1,8

6. 1 3/4 CAPOEIRA N. de Julián, 59 (3) 38,0 12,8
7. 8 1/2 PONCE DE LEON J.L. Borrego, 60,5 (8) 36,0 24,4
8. 4 3/4 FINELY TUNED H. Mouesan, 59 42,5 19,0
T: 2'18"42 (2'18"37 - 0'57"61 - 30"45) Media:-2,64

348. Madrid. Faramir. 3 años
15-09-24. **2400.** Bueno. 8.000 euros
1. Velerin R. Sousa, 57 40,0 1,7
2. 1 1/2 AZKAR R.N. Valle, 58 40,0 2,8
3. 2 1/4 AKARAL R. Ramos, 57 (3)(8) 32,0 16,6
4. 3 3/4 RUEGSA V. Janacek, 56 9,0
5. 8 FLARE N. de Julián, 57 15,1
6. 21 1/4 KINKON J. Gelabert, 57 11,4
T: 2'34"64 (2'34"58 - 0'55"16 - 28"93) Media:+1,78

312. S. Seb. Gobierno Vasco. 3+ años
18-08-24. **1600.** Pesado. 24.000 euros
1. IFACH J.B. Eyquem, 58 (3) 6,7
2. 1/2 RESACON B. Fayos, 58 40,0 18,7
3. 1 3/4 KING OF JUNGLE R. Sousa, 58 (3) 43,5 13,5
4. 1/4 RODABALLO R.N. Valle, 58 45,5 2,7
5. nariz RAIZU R. Ramos, 58 40,5 2,0
6. 1 SAMEDI RIEN V. Janacek, 56,5 46,0 2,0
7. 1 1/2 REVE DEVALLARSA H. Mouesan, 58 (8) 15,0
8. leijos GREY INFINITY J. Gelabert, 56,5 43,5 7,0
T: 1'43"58 (1'43"57 - 1'03"35 - 34"08) Media:+3,12

297. S. Seb. Rte. Aratz E - H2+p +32/34,5. 3+ años
15-08-24. **1500.** Blando. 4.500 euros
1. BAADIRR R. Sousa, 59,5 (3)(8) 25,0 2,8
2. 7 3/4 PADME G. Trolley, 55,5 23,5 38,3
3. 1/2 TURCO V. Janacek, 58 (8) 23,5 3,8
4. 2 1/4 URBETA L.C. Castillon, 60 (3)(8) 27,5 3,4
5. cuello MISTER KOOL C.A. Loiza, 53,5 (8) 20,0 10,6
6. 1/2 ARAKA LA KANA B. Fayos, 58,5 (3) 24,0 10,0
7. 2 3/4 TOO GREEN HOT V. Alonso V., 54 (5)(8) 23,0 25,2
8. 2 1/2 BRIZNA N. de Julián, 63 (5)(8) 31,0 8,2
9. leijos DROMEDARIO N. de Julián, 57 (5)(8) 25,0 18,6
T: 1'36"41 (1'36"54 - 1'01"68 - 33"27) Media:+1,52

247. S. Seb. Hip. de Biarritz - H2+p +32,5/35,5. 3+ años
21-07-24. **1400.** Bueno. 4.500 euros
1. URRACA L.C. Castillon, 60,5 (8) 27,0 9,5
2. 1 1/2 BAADIRR R. Sousa, 60,5 (3)(8) 25,0 3,8
3. 1/2 TURCO R. Aguilera, 59 (8) 23,5 7,2
4. 1/2 MISTER KOOL C.A. Loiza, 56 (4)(8) 21,5 17,5
5. 1/2 GUERREIRA V. Janacek, 60,5 (8) 25,0 7,5
6. 1 1/2 KATARA N. de Julián, 63 (5)(8) 27,5 6,5
7. 1 1/2 SHANGRI LA A. Lucas, 58 26,5 9,3
8. 1 3/4 LABASKA H. Ontiveros P., 58,5 (8) 28,0 16,9
9. 3 PASAPALABRA L. Martínez, 52 20,5 15,4
10. 1 GEE WHIZZER J. Gelabert, 62 (3) 29,5 6,7
11. ARAKA LA KANA R. Ramos, 60,5 (5)(8) 25,0 9,0
T: 1'29"67 (1'29"13 - 1'00"42 - 32"39) Media:-0,36

228. S. Seb. Autocares David - No G. 3 años
14-07-24. **1400.** Bueno. 5.000 euros
1. EURIALO J. Gelabert, 57 (8) 26,0 7,6
2. 1/2 EL CANTIZAL A. Gutiérrez Val, 57 16,7
3. nariz RAYC R. Sousa, 57 31,0 3,0
4. leijos LORD LARACHE V.M. Valenzuela, 59 31,0 3,2
5. 1 VERSALLES L.C. Castillon, 53,5 (8) 12,7
6. 1/2 OQUENDO R. Ramos, 57 (5) 29,0 3,5
7. 4 1/2 XANDRA C.A. Loiza, 56 29,0 12,0
8. 5 1/2 PRINCESSE CHLOE H. Mouesan, 55,5 15,2
T: 1'38"18 (1'38"00 - 0'59"58 - 31"66) Media:-2,26

214. S. Seb. Hipotour - H2+p +33/37. 3+ años
07-07-24. **1600.** Bueno. 4.500 euros
1. KATARA N. de Julián, 61,5 (5)(8) 24,5 2,8
2. 3 ALDUFOOF C. Pérez, 61 (4)(7)(8) 26,0 2,8
3. cuello TURCO R. Aguilera, 60,5 23,5 5,1
4. 2 FIRST CROWD V. Alonso V., 51 (3)(4)(8) 13,5 21,1
5. 1 1/2 DIAS FELICES R. Sousa, 60,5 (8) 27,5 4,1
6. 1 1/2 MISTER KOOL A. Lucas, 55,5 (4) 22,5 5,1
7. 1 HIGHDARK BLUE J. Zambudio, 55,5 19,5 11,5
8. 3/4 ARAKA LA KANA D. Sikorova, 61 (3)(8) 26,0 7,7
9. 4 ATLANTICA J. Gelabert, 59 (5)(8) 26,0 10,8
10. 13 1/2 PASAPALABRA L. Martínez, 54,5 21,5 11,5
T: 1'43"71 (1'44"08 - 1'04"25 - 35"89) Media:+2,93

187. Madrid. Martorell. 2 años
22-06-24. **1200 LR.** Bueno. 15.000 euros
1. OCTANS N. de Julián, 54,5 7,5
2. AWJ R. Sousa, 55 (7)(8) 3,3
3. 2 1/4 AHEAD C. Cadel, 56 (5)(8) 19,5
4. 1/2 VAMOS NIÑO J. Gelabert, 56 4,3
5. cuello MADAME DE SALZMANN S. Ruis, 54,5 (8) 26,0
6. 2 1/4 CASTING A SPELL A. Werlé, 54,5 (8) 22,1
7. 2 3/4 ARCO OF STARS B. Estupiñán, 56 (3)(8) 25,7
8. cabeza DONENTAL B. Fayos, 56 (8) 10,3
9. 1 3/4 GOLDEN FURIUS V. Janacek, 56 4,4
10. 6 CAPDEPERA R.N. Valle, 54,5 12,6
T: 1'11"58 (1'11"67 - 29"73) Media:+0,06

163. Madrid. F. Jaquotot. 3 años
09-06-24. **1400.** Blando. 7.000 euros
1. TRAMPAS L.C. Castillon, 57,5 (5)(8) 33,0 20,1
2. 2 3/4 EUMELO V. Alonso V., 57 (4) 31,5 12,1
3. 1/4 LORD LARACHE V. Janacek, 58 32,0 3,9
4. 1 1/2 KHASIAN D. Ferreira, 57 (4) 53,6

ÚLTIMAS ACTUACIONES

5. nariz	BATTLE CHARGE R. Sousa, 58 (3)(8)	33,5	7,1
6. cabeza	HABANERO B. Fayos, 59 (4)(8)	36,5	3,6
7. 3/3/4	HAYA TAAL A. Serrano, 55,5 (3)		40,0
8. 1/2	LADY WULFRUN R.N. Valle, 58,5	35,5	7,3
9. 3/4	ALISNE ALTO G. Trolley, 58	31,5	12,1
10. 4	JULIANASTAR FARELL L. Rodríguez, 55,5		58,8
11.	DAAOYE J. Gelabert, 58		7,8
12.	AWAITING TO FINISH N. de Julián, 57	28,5	26,5

T: 1'27"59 (1'27"64 - 0'58"47 - 32"42) Media: +1,64

145. Madrid. J.A. Borrego. 2 años
26-05-24. **1100 LR.** Bueno. 8.000 euros

1.	-OCTANS N. de Julián, 55,5		2,2
2. 3	MADAME DE SALZMANN V. Janacek, 56 (4)(8)		5,1
3. 3	-DUKE LEGACY J. Gelabert, 57 (4)(8)		2,4
4. 7/3/4	MIRIMI R. Sousa, 57 (8)		5,1

T: 1'08"73 (1'07"93 - 29"08) Media: +1,60

137. Madrid. Celtic Rock - No G. 3 años
15-05-24. **1600.** Bueno. 7.000 euros

1.	ALISNE ALTO R.N. Valle, 57	29,5	5,2
2. 3	-BOY OF VELVET R. Sousa, 57 (5)		3,1
3. 2	AWAITING TO FINISH J. Gelabert, 57	30,0	6,7
4. 2	OAKMOOR J.L. Borrego, 57	29,0	6,3
5. 2 1/2	WHIM TRADE N. de Julián, 55,5	30,0	5,0
6. 2 1/4	CARAY B. Estupiñán, 55 (3)	28,0	22,3
7. 5 1/2	AZOFAIFA B. Fayos, 57,5		13,9
8. 6	SELAH F. Martínez, 55,5	24,0	29,1
9. 3 1/2	BERSERKER EXTREM C. Pérez, 53,5		12,9

T: 1'39"01 (1'39"32 - 0'58"13 - 31"95) Media: +0,70

122. Madrid. Primer Paso - Debut. 2 años
05-05-24. **1000 LR.** Bueno. 10.000 euros

1.	VAMOS NIÑO J. Gelabert, 56		14,9
2. 1 1/4	-OCTANS N. de Julián, 56	28,2	
3. 5 1/4	DUKE LEGACY R.N. Valle, 56 (8)		3,5
4. 3/4	MADAME DE SALZMANN J. Zambudio, 56 (4)	16,6	
5. 3/4	ARCO OF STARS B. Estupiñán, 56 (3)	25,2	
6. 1/4	-AHEAD B. Fayos, 56 (3)(8)		8,1
7. 1	SERENA C. Cadel, 56 (8)		4,7
8. 1/2	ZEUS F. Martínez, 56 (8)	31,6	
9. 1 3/4	MIRIMI R. Sousa, 56 (8)		3,2
10. 10 1/2	SUMMERCAGE J.L. Borrego, 56	21,2	
11.	SANTO GOLD A. Werlé, 56 (8)		28,2

T: 1'00"92 (1'00"94 - 29"24) Media: +0,18

109. Madrid. Dq. Alburquerque. 4+ años
21-04-24. **2000.** Bueno. 27.000 euros

1.	MEDIA STORM A. Crastus, 58	44,0	9,5
2. cuello	SAFAGA G. Mossé, 56,5	43,5	27,2
3. 1 1/4	-WAR OF DANCE R.N. Valle, 56,5 (4)	44,0	4,2
4. 3/4	SOMMERSUN B. Fayos, 58	43,0	21,3
5. 1/4	GRAN BELGA V. Gutiérrez, 58 (8)	37,0	31,7
6. cabeza	-LISICLES E. Hardouin, 58	45,0	3,6
7. 1/2	PAMPLONA V. Janacek, 58	44,5	7,0
8. 1 1/2	LION KINGDOM J. Gelabert, 58		13,8
9. 1/4	-FURIOSO R. Ramos, 58	44,0	15,1
10. 5	CAPOEIRA N. de Julián, 58 (5)	37,0	33,9
11.	TRITON B. Estupiñán, 58 (3)(8)	36,0	15,2
12.	IL DECAMERON R. Sousa, 58 (8)	43,5	9,7
13.	NADER KING D. Keenan, 58 (8)		28,0

T: 2'05"02 (2'05"00 - 0'57"63 - 31"47) Media: -2,10

65. Madrid. Asoc. Hipódromos. 4+ años
24-03-24. **1800.** Bueno. 12.000 euros

1.	LISICLES V. Alonso V., 59	45,0	8,0
2. 1 1/4	FURIOSO V. Janacek, 58	44,5	5,1
3. 1/2	SOMMERSUN S. Pasquier, 58	43,0	5,2
4. 1/2	WHITE BAY B. Fayos, 57	40,5	3,6
5. 1/2	IL DECAMERON R. Sousa, 59 (8)	44,0	9,5
6. 7 1/2	MONEYMAN J. Gelabert, 57		7,4
7. 1/4	SNOBBISH A. Lemaitre, 57		6,6
P.	SIR ROQUE R.N. Valle, 57 (3)(Pdo)	43,0	14,8

T: 1'49"59 (1'49"88 - 0'57"35 - 31"40) Media: -2,16

56. Madrid. JCE - Debut. 3 años
17-03-24. **1600.** Bueno. 8.000 euros

1.	EDDY'S DREAM N. de Julián, 57		6,2
2. 5 1/4	RAYC G. Guedj, 57	14,4	
3. 2 1/4	ABACUR J. Gelabert, 57	4,9	
4. 1 1/4	OQUENDO V. Janacek, 57 (5)	3,6	
5. 1/4	ALMANS A. Ferreira, 55,5	30,3	
6. 4 1/2	CONIL R. Sousa, 57 (8)		5,4
7. 3/3/4	AZOFAIFA B. Fayos, 56,5 (8)		12,7
8. 2 1/2	CHAQUE JOUR F. Martínez, 55,5 (3)(8)		31,0
9. 2 3/4	BOY OF VELVET R.N. Valle, 57		11,8
10. 1 1/4	ICARINA V. Alonso V., 55,5 (8)		21,9
11.	KHAN B. Estupiñán, 57 (4)		31,0
12.	WINCHESTER J.L. Borrego, 57		22,8

T: 1'38"78 (1'38"75 - 0'55"92 - 30"03) Media: +0,13

EXTRANJERO - 2024

E1127. Cork-Ire. Irish Stallion - Listed. 3+ años
01-10-24. **1600.** Pesado. 24.000 euros

1.	MUTASARREF C. Keane, 62,5		2,2
3. 3	WIGMORE STREET D.B. McMonagle, 60,5		7,0

Part: 5. T: 1'39"36. Baja a la milla, espera quinto, en la pelea de los cinco respondió al látigo y se mantuvo cerca.

E1011. Hamilt.-Gb.Greenversity - Hánd 0-68 C5. 3+ años

04-09-24. **2600.** Pesado. 3.926 libras

1.	TAFSIR A. Waugh, 62,5 (3)		5,7
10. 76 1/4	ROCK CITY FALLS J. Hart, 61 (3)		17,0

Part: 10. T: 2'59"05. *Cerca hasta la recta, movido de lejos y al palo no tuvo respuesta y se dejó ir.*

E67. Cagnes-S-M. Fiquiers - No G. 4+ años
21-01-25. **1500.** Blando. 8.000 euros

1.	ABACUR V. Seguy, 58 (7)		9,3
8. 24	AL ALMARCHAL B. Marie, 58		4,1

Part: 14. T: 1'35"52. *Dominó fácil desde la salida y gana sobrado.*

E1257. Clairefont.Charlie Elliott - Rc/ Ap. 3 años
25-10-24. **1400.** Muy Pesado. 11.500 euros

1.	MOUNT VERNON L. Carboni, 54,5 (8)		3,4
2. 3 1/2	ATLANTIC WAYS C. Belmont, 53		5,9

Part: 8. T: 1'34"30. *Siempre ahí, aguantó bien delante, reclamado por 23.250 euros.*

E1240. Newcastle-Gb.BetUk Club - Hánd 0-105 C2. 3+ años
22-10-24. **2500.** Arena. 13.190 libras

1.	DRAMATIC STAR H. Davies, 54,5		2,0
3. 3/4	KING LEAR B. Loughnane, 60,5 (5)(8)		4,0

Part: 9. T: 2'40"64. *Siempre en carrera, la peleó en valor 41,5 y estrenando anteojeras.*

E1234. Leopard-Ir.Bahrain Turf - Hánd. 3+ años
20-10-24. **2400.** Pesado. 27.000 euros

1.	ARCH ENEMY J. Pietropoulos, 49,5		13,4
2. 1 1/4	SCHOLARSHIP N. Burns, 52 (5)		5,5

Part: 11. T: 2'43"93. *En el lote, sin la mejor recta terminó a más.*

E1219. Pau. Billère - No G. 2 años
19-10-24. **1400.** Arena. 11.500 euros

1.	GAULOIS GLORIEUX E. Corallo, 58		2,2
8. 4 1/2	WELLINGTON PREMIER G. Trolley, 58 (8)		36,0
12. 3/4	CREMA CATALANA J. Gelabert, 56,5 (4)(7)		85,0
16. 4	INTERROGATION C.A. Loiza, 54		108,0

Part: 16. T: 1'24"20. *Torpe de salida, galopó siempre en cola del lote.*

E1213. Curragh-Ir.TRM - Hánd. 3+ años
17-10-24. **2000.** Pesado. 12.000 euros

1.	APERCU W.J. Lee, 60 (5)		2,9
3. 3	SCHOLARSHIP D. McDonogh, 61 (5)		3,5

Part: 6. T: 2'12"33. *En el lote, vino algo sin inquietar al final.*

E1207. Leicest.-Gb.Racing TV - Hánd 0-90 C3. 3+ años
15-10-24. **1400.** Pesado. 8.898 libras

1.	IT JUST TAKES TIME J. Garrity, 58,5		9,3
9. 7 1/2	TRANSITIONING J. Watson, 58		9,5

Part: 10. T: 1'31"97. *Cerca, cedió en la recta.*

E1176. Bright.-Gb.At the Races - Hánd 0-68 C5. 3+ años
08-10-24. **1100.** Algo Bland. 4.606 libras

1.	MARCHING MAC F. Daly, 56,5 (8)		4,3
5. 9 1/4	REVENUE O. Carmichael, 58 (8)		8,0

Part: 7. T: 1'02"29. *De nuevo cerca, de nuevo deció en los últimos 200.*

E1134. Bath.-Gb. Floyds Turfcare - Hánd 0-75 C5. 3+ años
01-10-24. **1100.** Pesado. 3.716 euros

1.	BALMORAL LADY B. Loughnane, 60,5		8,5
8. 4 1/2	REVENUE G. Dobie, 56,5 (8)		50,0

Part: 12. T: 1'13"55. *Cerca de los punteros, cedió en la recta.*

E1118. Wolverh.-Gb.At the Races - Hánd 0-65 C6. 3+ años
27-09-24. **2800.** Arena. 2.983 libras

1.	APOSTLE L. Morris, 59		1,9
7. 17 1/4	ROCK CITY FALLS S.D. Bowen, 58 (3)(8)		10,0

Part: 7. T: 3'07"24. *Fácil yendo cerca, de nuevo en la pelea se clavó.*

E1094. Listow-Ire.John McGuire - Hánd. 3+ años
23-09-24. **2400.** Algo Bland. 27.000 euros

1.	SOARING MONARCH N.G. McCullagh, 59,5		4,5
2. 2 3/4	SCHOLARSHIP D. McDonogh, 58 (5)		11,0

Part: 9. T: 2'39"63. *Buena salida, esperó en el lote, avanzó para la pelea final aunque sin inquietar al primero.*

E1073. Thirsk.-Gb. Bresbet - Hánd 0-65 C6. 2 años
16-09-24. **1200 LR.** Algo Bland. 3.664 libras

1.	MAGIC LOVE C. Rodríguez, 61		3,8
7. 6 3/4	DEATH OR GLORY J. Garrity, 62		8,5

Part: 10. T: 1'11"93. *No muy rápido, esperó detrás, acompañado, sin fi-jeza en el ataque y sin gas al final.*

E1072. Thirsk.-Gb. Bresbet - Hánd 0-65 C6. 2 años
16-09-24. **1200 LR.** Algo Bland. 3.664 libras

1.	MOOSTAR J. Watson, 62		5,0
6. 4 1/4	MISDREAVOUS C. Hardie, 58		25,0

Part: 9. T: 1'12"69. *Esta vez algo más atrás, movida pronto, no recortó aunque tampoco se descolgó.*

E1069. Curragh-Ir.Irish Stallion - Hánd. 3+ años
15-09-24. **2000.** Bueno. 90.000 euros

1.	THIS SONGISFORYOU C. Keane, 58,5		10,4
3. 2 1/4	WIGMORE STREET R. Moore, 61		6,0

Part: 14. T: 2'06"27. *Hoy en el lote, tirando algo, movido de lejos vino poco a poco hasta los últimos cien.*

E1065. Doncast.-Gb.PJ Towey - Hánd 0-105 C2. 4+ años
14-09-24. **2000.** Bueno. 36.078 libras

1.	DAYSOFOURLIVES J. Mitchell, 57,5 (3)		4,3
----	--------------------------------------	--	-----

7. 4 3/4	KING LEAR P. Cosgrave, 56 (3)(8)		13,0
----------	----------------------------------	--	------

Part: 10. T: 2'07"66. *Escolta del puntero, cedió al final.*

E1058. Chester.-Gb.Wilson Family - Hánd 0-85 C4. 3+ años
14-09-24. **1500.** Blando. 10.192 libras

1.	PITNEY J. Peate, 57 (4)		4,5
4. 5 3/4	TRANSITIONING R. Hornby, 60		5,0

Part: 9. T: 1'37"72. *Cerca, pasó delante a los 400, perdió dos puestos al final sin terminar derecho.*

E1040. St Cloud. Blanquefort - Rc/ Ap. 3 años
09-09-24. **1300.** Muy Blando. 9.500 euros

1.	MOUNT VERNON L. Carboni, 55,5 (8)		5,2
----	-----------------------------------	--	-----

Part: 10. T: 1'23"72. *Espéro en el lote y poco a poco vino a más al látigo.*

E990. Musselb.-Gb. Thomson Bethune - Hánd 0-60 C6. 2 años
28-08-24. **1000 LR.** Bueno. 3.664 libras

1.	SOLAR BIRICZ B. Robinson, 57,5		5,8
6. 5 1/4	MISDREAVOUS P. Mulrennan, 61		4,3

Part: 8. T: 1'00"24. *Cerca, tras el puntero, no terminó de pasar en la lucha final.*

E983. ChepstowGb.The Eco Scheme - Hánd 0-65 C6. 3+ años
26-08-24. **1000.** Algo Bland. 2.983 libras

1.	SO SMART R. Dawson, 64,5 (3)(8)		6,0
7. 5 1/2	REVENUE G. Dobie, 62,5		10,0

Part: 8. T: 0'59"24. *Cerca de la punta, cedió en los últimos 200.*

E958. Newcastle.-Gb. Tote - Hánd 0-90 C3. 3+ años
22-08-24. **1200 LR.** Arena. 25.770 libras

1.	HEATHCLIFF D. Muscutt, 56,5		7,0
4. 1 3/4	CROSS THE TRACKS C. Fallon, 59 (5)		12,0

Part: 14. T: 1'11"54. *Sale rápido, dirige, resiste al látigo en punta hasta los últimos 100.*

E917. Windsor.-Gb. Tote Placepot - Hánd 0-95 C3. 3+ años
15-08-24. **2300.** Algo Duro. 25.770 libras

1.	NIGHT BREEZE K. O'Neill, 52,5		7,5
6. 7 1/4	BELIEVE IN STARS H. Turner, 62,5		3,7

Part: 8. T: 2'26"56. *Bien situado de salida, tapado en la cuerda no termina luego de cambiar.*

E882. Deauville. Cercle - Listed. 3+ años
04-08-24. **1000 LR.** Bueno. 26.000 euros

1.	BRADSELL H. Doyle, 57,5		3,1
2. 1 3/4	COEUR DE PIERRE M. Guyon, 59		12,0
4. 1 1/2	VICIOUS HARRY A. Pouchin, 59 (8)		17,0
7. 2 3/4	MADRID V. Janacek, 57,5		22,0

Part: 12. T: 0'57"01. *En el lote, se mantuvo digno.*

E874. Thirsk.-Gb. Theakston - No G C4. 2 años
03-08-24. **1000 LR.** Bueno. 4.860 libras

1.	MADEMOISELLE C. Rodríguez, 58		3,1
5. 4 1/4	MISDREAVOUS C. Hardie, 58		50,0

Part: 8. T: 0'59"11. *Sale algo brillante, cerca, sólo pedida a brazos cedió alguna plaza.*

E835. Yarmout.-Gb. Weekly Rewards - Hánd C2. 3+ años
25-07-24. **2000.** Algo Duro. 38.655 libras

1.	RATHGAR D. Probert, 56,5		28,8
5. 3	BELIEVE IN STARS H. Davies, 61		11,0

Part: 12. T: 2'05"24. *Cerca para abordar el giro, movido de lejos parece ceder pero al final logra mantenerse en el dinero.*

E834. Yarmout.-Gb. Tote - Hánd 0-85 C4. 3+ años
25-07-24. **1200 LR.** Algo Duro. 18.319 libras

1.	KIWANO A. Mullen, 63		69,2
7. 4 1/2	CROSS THE TRACKS A. Caffrey, 59,5 (5)		20,0

Part: 14. T: 1'11"61. *Menos rápido de salida, en el lote, movido a 500 se acerca pero en los últimos 200 ya no progresa.*

E789. FfosLas.-Gb. DragonBet - Hánd 0-68 C5. 3+ años
17-07-24. **2400.** Algo Duro. 3.716 libras

1.	NIGHT BREEZE R. Ryan, 61,5		3,5
5. 7	ROCK CITY FALLS J. Watson, 60,5		9,5

Part: 6. T: 2'32"92. *Carrera sin mucho paso, en el lote, en la recta a punta de velocidad no tiene pegada.*

E777. York.-Gb. John Smith - Hánd 0-78 C4. 2 años
13-07-24. **1200 LR.** Algo Bland. 10.468 libras

1.	EAST TYRONE Sh. Gray, 56		18,0
12. 13	DEATH OR GLORY H. Russell, 57,5		28,0

Part: 13. T: 1'15"19. *En el lote, tapado, movido de lejos no llegó a recortar. Primer hándicap con valor 32.*

E778. Chester.-Gb. Camden Town - Hánd 0-82 C4. 3+ años
12-07-24. **1500.** Algo Bland. 7.644 libras

1.	TRANSITIONING J. Watson, 58,5		7,0
----	-------------------------------	--	-----

Part: 7. T: 1'37"24.

RESULTADOS TÉCNICOS

MADRID (09-03-25) TERRENO: HIERBA PESADO (4,4)

1ª PREMIO AKELARRE (1990) (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)													
54 8.000, 3.200, 1.600, 800 € 1.400 METROS 1'33"13 (AG. 1'33"02 +4,51)													
GN: 4,70 CL: 2,30-1,70 GM: 11,40 TR: 99,90													
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
E1172	4	4	1	Dukes of Haather (Gb)	58	R. Sousa	O. Anaya	Mallow Gran C.		4,7		Mejor final	4
E1008	1	1	2	Leyhaimur (Gb)	57,5	V. Janacek	G. Arizcorreta	JCA Racing	3/4	6,0		Marcó su paso	3
E1118	2	2	3	Metro Dubai (Fr)	58	D. Sikorova	O. Anaya	Reza Pazooki	1 1/2	5,7		Para próximas	6
414	6	6	4	Yogui (Fr)	55,5	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	1 3/4	5,3		Digno contra expertos	2
371	5	5	5	Theyknowweknow (Ire)	57,5	V. Alonso V.	A. Tsereteli	San José	1/4	2,3		Sin respuesta	5
39	3	3	6	Ebony Noir (Fr) (8)	55,5	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores	7 3/4	14,7		Primero en mover	1

DUKES OF HAATHER (GB) c. castaño, 2022. Por Mohaather y Dutch S (Dutch Art) CRIADOR: J. Bernstein y R. Haim

2ª PREMIO JOCKEY CLUB ESPAÑOL (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)													
55 8.000, 3.200, 1.600, 800 € 1.600 METROS 1'48"37 (AG. 1'48"19 +5,98)													
GN: 2,80 CL: 1,90-4,10-4,50 GM: 30,90 GMC: 45,40-45,50-NA TR: 2.174,20 DB: 20,40													
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
	3	2	1	Ciro el Grande (Gb)	57	D. Sikorova	O. Anaya	Reza Pazooki		2,8		Muy superior	4
	6	3	2	Otto (4)	57	G. Arguinzones	A. Núñez	Del Valle	5 1/2	24,2		Verde, pero ganó otra	2
	5	6	3	Sweet Harley (4)(8)	56	R. Sousa	J.C. Rosell	Annua Racing	1 3/4	19,0		Apuntó	11
	7	7	4	Rojiblanco (Gb)	57	J. Gelabert	O. Anaya	Martul	1/4	9,0		Amagó por dentro	12
	10	8	5	Yo Roque (Fr) (5)(8)	57	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Peques	1	10,1		Verde, mejorará	7
	2	1	6	Ya te Vale (Ire) (8)	57	D. Ferreira	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	1	7,2		Hasta los 1.400	6
	8	9	7	Lady Akwaba (Fr)	55,5	G. Trolley	F. Rodríguez	A F F SL	3 3/4	8,1		Aprendiendo	13
	13	13	8	As Bestas (Ire)	57	V.M. Valenzuela	Salvador Mquez	6 3/4	29,7			Pronto desbordado	3
	11	11	9	Upa Helen (Fr)	55,5	V. Alonso V.	J. López	Popurrí	3	18,5		Inadvertida	5
	4	5	10	Gran Canaria	55,5	C. Pérez	B. Rama	Martel Sánchez	2 1/4	36,6		Hasta la recta	8
	14	14	11	Times Square (Ire) (7)	57	E. Arévalo	F. Jiménez A.	Amore Mio	1 1/2	25,9		Mala salida	1
	9	10	12	Fosforito (Fr) (8)	57	A. Martínez	B. Valentí	W. Armitage	2 1/2	17,4		Acompañado	10
	12	12	13	Llanes (Gb)	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	5 1/4	13,6		Torpe siempre	14
	1	4	14	Old Summit (8)	57	N. de Julián	B. Rama	Diazmor	31 1/2	26,9		De salida	9

CIRO EL GRANDE (GB) c. castaño, 2022. Por Havana Grey y Mundana (King's Best) CRIADOR: Mundana Partnership

3ª PREMIO JOSÉ CARLOS FERNÁNDEZ (POTROS) (MADE IN SPAIN)													
56 7.000, 2.800, 1.400, 700 € 1.800 METROS 1'58"31 (AG. 1'58"43 +3,77)													
GN: 2,50 CL: 1,60-24,00 GM: 34,90 TR: 110,60 DB: 10,30													
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
414	5	4	1	Roncal	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío		2,5		Superior a los metros	8
E991	1	1	2	Archie's Dream (Gb) (7)	55	G. Arguinzones	B. Rama	Canarias	2 1/2	17,8		Resistió mucho	1
415	3	3	3	El Salor (Gb)	57	J. Gelabert	Ch. Delcher	Mq. Miraflores	7 1/2	3,1		Pagó la reparación	2
454	6	7	4	Eve of Destruction (Gb)	57	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Bernie	8 1/2	14,8		Mala curva	9
415	2	2	5	North Breeze (Fr)	57	R.N. Valle	F. Rodríguez	A F F SL	cabeza	4,8	31,5	Hasta media recta	3
2	4	5	6	Raptor Maximus (Ire) (5)	57	E. Arévalo	F. Jiménez A.	Galatea Racing	10 1/4	28,2		Poco dijo	6
	7	6	7	Estraunza (Fr)	55,5	G. Trolley	Ch. Delcher	Becares	3	20,6		Se dejó ver	5
	9	9	8	Sanfermin (8)	53,5	C. Pérez	B. Valentí	Salvador Mquez	8	57,6		Muy verde	4
414	8	8	9	Guadiaro (Fr) (8)	57	R. Sousa	G. Arizcorreta	Mediterráneo	11 3/4	9,9		Pronto batido	7

RONCAL cas. castaño, 2022. Por Noozhoh Canarias y Ziga (Authorized) CRIADOR: Yeguada Rocío



BONUS MADE IN SPAIN POR LA VICTORIA:
 • 2.100€ (PROPIETARIO)
 • 1.050€ (CRIADOR)

Acta de comisarios

1ªC. V. Alonso V. sustituye a S. Ruis, al acreditar la imposibilidad de atender su compromiso de monta.

Multa de 100 € a R. Sousa por usar la fusta cinco veces.

2ªC. Retirado Vizconde (bloqueo lumbar con dolor).

R. Sousa sustituye a S. Ruis.

R. Sousa se presenta al pesaje anterior con un exceso de 500 gr y se le multa con 75 €.

3ªC. Retirado Catallaxy (cojera).

4ªC. Retirados Gran Belga (cojera) y Moneymán (estado de la pista).

J. Gelabert sustituye a S. Ruis.

Preguntados por los movimientos en la recta, R.N. Valle manifiesta que ningún momento molesta ni llega a tocar a Tritón y acaba ganando fácil. B. Estupiñán manifiesta que Xilófono le viene llevando hacia fuera y cuando ya no tiene opción deja de insistir. Se multa con 75 € a R.N. Valle al considerarse que no hace todo lo posible por mantener la línea.

5ªC. N. Petrlik sustituye a S. Ruis.

Abierta investigación de oficio por el movimiento de Días Felices sobre Lose your Wad, V. Janáček manifiesta que llevaba poco caballo y la yegua venía más fuerte; V. Alonso V. manifiesta que ve hueco y al pasar, reconoce, que se vence hacia el interior. Se le multa con 150 €.

Anexo. Debido a las condiciones climatológicas, se permite un exceso de 500 gr en el peso registrado por los jockeys.

RESULTADOS TÉCNICOS

4 ^a 57		PREMIO FERNÁN NÚÑEZ (CATEGORÍA C) (HÁNDICAP) (+23) (MADE IN SPAIN)											
		10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €											
		2.200 METROS											
		2'30"09 (AG. 2'30"18 +4,26)											
		GN: 4,70		CL: 3,50-3,60		GM: 32,60		TR: 228,00		DB: 8,30			
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
E1399	4	2	1	Xilófono (Fr) (4)	58	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF		4,7	35	Gran momento	3
388	8	4	2	Tritón (3)	60	B. Estupiñán	M. Comas	Samalassa	1 1/2	7,1	37	Amagó pasar	7
417	1	1	3	Ponce de León (Fr)	59	C. Pérez	M. Augelli	Bolak	3/4	8,3	36	Fuerte punta	8
391	3	5	4	Farnesio (Ire) (3)	62,5	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	2	9,3	39,5	Pagó reaparición	9
33	10	6	5	Chiquinino (Ire) (5)	55	G. Trolley	G. Arizcorreta	Valladolid	1 1/2	7,0	32	Vino algo	10
416	2	3	6	Ruesga (Ire)	57	J. Gelabert	A. Tsereteli	Bering	9 3/4	6,3	34	Cedió en la pelea	1
E1194	5	7	7	Don Bosco (Fr) (8)	62	D. Sikorova	A. Soto	Mediterráneo	2 1/4	6,1	39	Pronto acompañado	5
72	9	9	8	Reves de Stars (Fr) (3)(8)	63	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo	3 1/4	9,9	40	Falto	6
394	6	8	9	Akaral (Gb) (3)(8)	57,5	E.A. Rodríguez	R. Martín A.	Mq. Miraflores	1 1/2	22,0	34,5	Tiró muchísimo	4
445	7	10	10	Always on Time (Gb) (3)(8)	57	V. Alonso V.	C. Alonso	Jakemate	4 1/2	17,9	34	Pronto detrás	2

XILOFONO (FR) cas. castaño, 2021. Por Cloth of Stars y Vadalka (Excelebration)

CRIADOR: Haras d'Haspel

XILOFONO

Adquirido en ARQANA

CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com

5 ^a 58		PREMIO CAPOREAL (1961) (CATEGORÍA C) (HÁNDICAP DE VALOR: + 22) (MADE IN SPAIN)													
		10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €													
		1.500 METROS													
		1'36"51 (AG. 1'36"68 +3,26)													
		GN: 6,00		CL: 3,10-2,60-2,80		GM: 68,80		GMC: 33,90-12,00-27,30		TR: 1.212,20		DB: 20,90		PICK4: 247,70	
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
29	10	9	1	Tammani (Gb)	59,5	R.N. Valle	O. Anaya	Reza Pazooki		6,0	37,5	A favor de forma	8		
431	13	12	2	Días Felices (Fr) (7)(8)	52,5	V. Alonso V.	Ch. Delcher	Duende del Sur	1	16,1	30,5	Quien más cerró	5		
394	2	2	3	Bruno (Fr)	60,5	R. Ramos	G. Arizcorreta	Aterpe	cuello	13,6	38,5	Figuró siempre	12		
410	11	11	4	Rush in the City (Fr)	60,5	J. Gelabert	Ch. Delcher	Álvaro Mateos	1/2	11,6	38,5	Otro remate a seguir	2		
26	4	3	5	Conil (Gb)	56	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo	4 1/2	11,2	33,5	Parecía dominar	13		
403	8	8	6	Spielman (Gb)	59,5	G. Trolley	G. Arizcorreta	Alex y Sofa	3	9,1	37,5	Para más adelante	9		
381	3	6	7	Eddy's Dream (Fr)	62	N. Petrlik	A. Tsereteli	San José	1	9,4	40	A su paso	6		
1	1	1	8	Habanero (5)(8)	55	C. Pérez	A. Soto	Y. Urdiñ-Oriyá	1 1/4	13,4	33	Punta y abajo	10		
394	6	5	9	Trampas (5)(8)	53	F. Martínez	E.J. Arguinzones	Yepes-Montánch.	3 1/2	18,0	31	Sin respuesta	11		
15	12	13	10	Exposed (Gb)	55	D. Sikorova	O. Anaya	Díaz Ramos	2 1/2	25,1	33	Pronto sacada de paso	1		
403	7	4	11	Lose your Wad (Ire) (7)(8)	62	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	2	3,0	40	Pagó reaparición	3		
43	9	7	11	Ambushed (Ire) (5)(8)	53,5	A. Serrano	J. Expósito	C.D. Roca Sport	empate	37,8	31,5	Larga	4		
43	5	10	13	Disillusion (Ire) (8)	57	N. de Julián	E.J. Arguinzones	Marisol	3/4	40,3	35	Larga	7		

TAMMANI (GB) cas. castaño, 2017. Por Make Believe y Gentle on my Mind (Sadler's Wells)

CRIADOR: Nawara Stud Company

TAMMANI

Adquirido en ARQANA

CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com



Entrega del trofeo de la carrera que recuerda a José Carlos Fernández, para la yeguada Rocío.

VEN A DISFRUTAR DEL MEJOR PRODUCTO A LA BRASA

TODOS LOS DOMINGOS DESPUÉS DE
LAS CARRERAS Y LAS NOCHES DE SEPTIEMBRE



LA CANTINA
del hipódromo

RESERVAS 918 675 036